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EL DESMADRE ELECTORAL.Elcomienzode 
la campaña electoral ha sumido a todas las formaciones políticas 
en el "juego" electoral. La tradicional "pegada de carteles" estuvo 
salpicada de innumerables anécdotas que pusieron la guinda satí
rica al inicio de campaña. El n22 del PP al Congreso se perdió y no 
pudo llegar a la "pegada", protagonizando el acontecimiento más 

curioso de un día tan señalado. P AGS. 22-23 

ENTREVISTA A PECES BARBA. El Rector de 

la Universidad Carlos 111 ha logrado poner en marcha las clases en 
octubre. A pesar de que son tan solo 398 los alumnos que comenza
rán el curso este año, Gregorio Peces Barba se muestra optimista 

ante el futuro del jovencísimo campus. P AGS. 12-13 
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LA VIVIENDA 
DEL ALCALDE 
EMBARGADA. 
Tanto la vivienda de Pedro 
Castro, como la del conce
jal de urbanismo, Jesús 
Neira, se han visto afecta
das por la orden de embar
go preventivo que pesa 
sobre 172 viviendas de la 
Cooperativa Pablo Igle
sias del Sector 111. La or
den viene motivada por la 
deuda que la Cooperativa 
tiene contraida con la 
empresa constructora, 
deuda que asciende a 230 
millones de pesetas. 
PAG.19 
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VEINTE FAMILIAS VI
VEN ENTRE GRIETAS. Una 

veintena de familias que habitan en las 
populares "casas de los sindicatos" han 
denunciado las pÉsimas condiciones de las 
viviendas que habitan. El estado de las 
mismas está marcado por las constantes 
grietas que surgen en los antiguos edificios. 
Los vecinos aseguran que no reciben res
puesta del Ayuntamiento a sus constantes 

solicitudes para llevar a cabo las reformas. 

PAG. 21 

SEGURADO CON LOS EM
PRESARIOS. José Antonio Segura

do se reunió con una pequeña parte de los 
empresarios de Getafe con el objetivo de dar 
a conocer el programa económico que el 
Partido Popular defenderá durante la pre-

sente campaña electoral. P AG. 11 

Página 3 



Retahíla electoral 

Comenzó la campaña 

Página 4 

Los 
descami

sados 

Casas Regionales: una buena inversión, y 
ahora ... más 

¿Masiva afluencia? 

GETAFE EXPRES 



------------Eáltoriai_ 

~ 
Director 

Gustavo Jerez 
Subdirector 
Raul Castillo 

Jefe de Redacción 
Soledad Galiana 

Redacción: José Luis 
Corrochano, Esther 

García, Miguel 
Martín,Guillermina 

Morata, Víctor Manuel 
Muñoz, Manuela Ortiz 

Colaboradores: 
Andrés Diez, Marcial 
Donado, José Antonio 

Jiménez, Julian 
Zarzosa. 

Diseño y Montaje 
M' Angeles G. Cubas 

Fotografia 
Miguel Martín 

Noé Mora 
Humor 

Jesús Ramos 
Publicidad 
Beni Lopez 

Aurora Vizoso 

Edita: 
Grupo Triangulo S.A. 
Dirección para Lodos 

los servicios: 
C/ Cuestas Bajas, 11- JO 
28901 Getafe (Madrid). 

Teléfono: 682 58 64 
Depósito legal: 
M.41.151-1987 

SU TURNO 

z 
682 58 64 

~li!,rafie 
VOTA 
P..SOE 

EN 
~RESO 

GETAFE EXPRES 

Chupinazo electoral 
De nuevo suena el chupinazo que señala 
el comienzo de la campaña electoral. El 
electorado no se ha recuperado del tin
glado mental que con motivo de los 
recientes comicios europeos se le oca
sionó y de nuevo le exigen que elija. 
La primera semana de campaña está 
ofreciendo una imagen un tanto insulsa, 
tal vez por habitual. La continuada y 
repetitiva convocatoria de elecciones y 
la similitud de resultados en todas ellas 
está produciendo un efecto negativo 
entre la población que, de seguir así las 
cosas, podría empezar a dudar de la 
practicidad de los comicios. 
En esta ocasión la única incertidwnbre 
radica en si, una vez más, el Partido So
cialista alcanzará la mayoría absoluta 
o, por el contrario, tendrá que someterse 
a la vigilancia y el control del resto de 
formaciones políticas. En este último 
caso habría que esperar y desear que los 
partidos en la oposición supieran, tam
bién, obtener provecho de la nueva si
tuación. 
El panorama político español no ha 
variado sustancialmente durante los 
últimos años. Los nacionalismos de las 
Autonomías más asentadas pueden 
convertirse en la gran fuerza de oposi
ción al partido en el gobierno. Tanto 

VOTA 
Partido 
R,pular-

VOTA 
lllJ 

Capac,;i.s, 
de hace 

CIU en Cataluña, EA y PNV en Euska
di o Coalición Galega y PA en Galicia 
y Andalucía respectivamente, se pre
sentan como sólidas fuerzas políticas en 
sus respectivas Autonomías donde, ló
gicamente, la fuerza que adquieren ellas 
va en detrimento del Partido Socialista 
que, pese a todo, llega a los comicios sin 
un rival importante a nivel nacional que 
amenace su estancia en el poder durante 
los cuatro próximos años. 
Pero si el panorama político no ha cam
biado, los líderes si lo han hecho. Así, 
Santiago Carrillo ha quedado reducido 
a personaje simbólico y casi se podría 
decir que ocupa un lugar marginal en el 
espectro político actual. La derecha 
tampoco ha podido esquivar la enorme 
popularidad y poder que ha adquirido 
durante estos años Felipe González. 
Manuel Fraga no ha podido seguir los 
pasos de Adolfo Suárez y su retomo fue 
más artificial que real. José María 
Aznar puede ser el tan ansiado lider 
conservador que haga olvidar a Manuel 
Fraga relegado ya, parece que definiti
vamente, a la autonomía gallega. 
Todo parece indicar que el 29-0 volverá 
a teñirse de sosería y deparará pocas o 
ninguna sorpresa.■ 

©EPJGR~IC 89 

Página 5 



tia ~ 1[JJff(§) 
~ 

seNÍtÍ() fJ(i&ifll bll&Ítl 
. -

'\\ ~~ ~IN LANCIA t::1\1 ,~TAF€f \ 
. . . ' 

I 
A TIZAJÉS be: Hv~TA~A'2--,A01o s~JfctO 

¡6f=ict~ LAk)cJA. t00S SE: ~Tlí2.E.MO_5; Mur 
,e>f2lívLLOSCS De: Mos~A2LE LA cAUDAJ) 
r-rAL1At-.)A D€ LA _fvtAec.A _. 'j sos ?12..éaOS~ 
Mu '1 fcJe. DE:.B,A fo . b€" LO q>UE \J.D. 'PrE ,JSA. 

lJD . LO l)ü~, \J\S !UJ.Jc5 

el barco, q;. I ge(flfe W 6964685 

Informática 
INFORMATICA 

* CURSOS DE FORMAC11" 
' - Programador d, 

- Secretariado I 
- Técnico en O 

* CURSOS MONO 
- Basic 
- Cobol 
-R.P.G. 
- Pascal 
- Fortram 

* USUARIOS 
-Tratamiento de tex-~ s 
- Base de datos 
- LotQs 
- Symphony 
- Open Access 
- Autocad 

NOBEL 
* METODO INTERDIRECT 

, Y AUDIO VISUAL 

1 * GRUPOS REDUCIDOS 

* PREPARACION PARA LA 
ESCUELA OFICIAL 
DE.IDIOMAS 

INF()RMACION Y RESERVAS: C/ MADRID 20-Telf. 6810512 
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EXPONGA 
SUS QUEJAS 

Los textos destinados a 
esta sección no podrán 
exceder de 30 líneas me
canografiadas y deberá 
adjuntarse el nº del 
D.N.I., si lo prefieren 
podrán hacer las consul
tas por teléfono todos los 
martes de 11 a 12,30 lla
mando por teléfono. 

w 
682 58 64 

Misión imposible 

Circular por Getafe no es hoy 
por hoy una odisea, es una mi
sión imposible y, sobre todo, 
molesta. Nos estamos convir
tiendo, por desgracia, en un 
pequeño Madrid donde, sobre 
todo a determinadas horas pun
ta, es imposible circular en 
coche. 
Esta situación se ha agravado 
con las obras de la C/ Madrid y 
se ha hecho insostenible con el 
cierre de la Plaza de la Constitu
ción al tráfico rodado. 
No se puede circular por la C/ 
Madrid, no se puede circular 
por la paralela ... , para coger la 
carretera de Toledo desde la 
Plaza de la Constitución hay, o 
bien que llegar a Palacios (¡ahí 
es nada!) o bien que llegar hasta 
San Isidro para cogerla por le 
puente que el Sector III con el 
casco urbano. ¡Para alcanzar la 
carretera de Toledo desde la 
Plaza del Ayuntamiento! 
Vistas así las cosas no parece 
que el cerramiento de la plaza 
haya sido demasiado acertado, 
no creo que hayan escogido el 

.. , ~\) y--~~\\ ~- w ~ --_. ··:.~-.,f::~~ -\\\1 
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mejor momento para realizar la 
obra que se esté realizando. 
Ya de por sí el centro de Getafe 
es prácticamente intratable 
cualquier día de diario durante 
la mañana, pero ahora, insisto, 
lo de circular en coche es ya una 
misión imposible, gracias a 
algunas genialidades.■ 

Carlos Monzón 

Nos referimos al reportaje apa
recido en el número 47 de esta 
publicación, fecha 21 del pasa
do septiembre, titulado "El 
Ayuntamiento se aleja de los 
mendigos" firmado por José 
Luis Corrochano. 
Sin ánimo de polemizar ni en
juiciar la totalidad de dicho 
reportaje, queremos manifesta
le, al sentimos aludidos como 

afirmaciones con las que no nos 
identificamos y que ni han sido 
así expresadas según nos ha 
manifestado la persona entre
vistada en dicho artículo, cola
boradora de Cáritas, ciertamen
te, por que, entre otras inexacti
tudes, no pertenece al grupo de 
la Parroquia citada.■ 

Tomás Herreros 
Director Cáritas Vicaria XI 

Sr. Herreros: ante la sorpresa 
de su carta me siento en la obli
gación de no sólo no rectificar 
en nada de lo escrito en el citado 
reportaje sino ratificarme en 
todo lo expuesto, lamentando, 
eso sí, que se sientan avergon
zados de sus propias 
declaraciones.■ 

,Jose L. Corrochano 

VENTA DE: 
AGENCIA 

INMOBILIARIA 
* PISOS 
* LOCALES 
* TERRENOS 

AL·CON * ALQUILERES 

San Eugenio, 7, l.º B - Tel. 6814937 - GETAFE (Madrid) 

~ 
MARCAJES GALAN, S.A. 

SELLOS DE CAUCHO 
• ARTICULOS DE MARCAJE PARA LA INDUSTRIA ~ ~ TINTAS ESPECIALES (Metal. Made,a, Indeleble. 

Avda. Aragón, 25 · GETAFE 

NUMERADORES-FECHADORES 
IMPRENTILLAS-SELLOS EN SECO 
SELLOS DE LACRE· PLACAS GRABADAS 

Secado rápido) • 
ESTARCIDOS Y MAQUINAS PARf. SU FABRICAC,ION 
IMPRESORAS PARA LINEAS DE PRODUCCION 
NUMERADORES Y FECHADORES GIGANTES 
IMPRESORAS DE ETIQUETAS Y PRECINTADORAS. 1 

ROTULADORES PARA CUALQUIER SUPERFICIE 

Tfno. 695 79 07 
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SOMOS ESPECIALISTAS EN RESOLVER SUS PROBLEMAS DE GESTION 
ADAPTANDO LOS A LA SOLUCION INFORMATICA QUE PRECISE 
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Somos Concesionarios Oficiales de las 
más prestigiosas marcas de ordenado
res profesionales. le asesoramos en la 
elección del equipo informático que 
mejor se adapte a las necesidades de 
su empresa. 
Tenemos una amplia selección de los 
mejores modelos disponibles en el 
mercado . 
Le instalamos, formamos y mantene
mos la solución informática que a us
ted le hace falta. 
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¡CONOZCANOS, ESTAMOS MUY CERCA DE USTED! 
' 

SFI/Mf. ~~lRGe BEB/Ml!& ~ ~ ,s~ 
CENTRO DE INFORMATICA 

CENTRO DE ESTUDIOS INFORMATICOS SERVICIOS INFORMATICOS 

Av. Portugal, IO Terreros,2 Magdalena, 8 

614 07 65 6913616 682 71 28 696 91 85 
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Nuevo 
método para 
conservar 
la leche 

Un nuevo método para con
servar la leche ha sido descµ
bierto. Al parecer sus resulta
dos no se han llegado a confir
mar en un 100% ya que no se 
ha permitido que la experien
cia se siguiera desarrollando. 
El nuevo método se basaba en 
la conservación por medio de 
orina humana y de vaca, ya se 
sabe que determinadas mez
clas son realmente positivas 
para la salud, si bien en este 
caso se cree que uno de los 
animales no era el más apro
piado, de ahí que alguien haya 
sugerido la idea de sustituir la 
vaca por el asno, por aquello 
de que todo se quede en fami
lia y esas cosas. 
El nuevo método de conserva
ción se está intentando paten
tar para enmarcarlo dentro de 
la legalidad. Los promotores 
están "muuu" contentos y 
esperan contar con la colabo
ración de todos, "vamos a 
poner bancos de orina, la 
gente es más reacia a donar 
sangre, pero un poquito de 
orina ya verá como no le 
importa demasiado".■ 

¡Qué IDundo! 
Por fin se han dejado ver en un sitio público, por fin han 
dejado un recuerdo (no es una imagen, ni un cenicero, ni 
un banderín con el emblema.del equipo del pueblo, ni un 
llavero con puño o sin rosa ... , pero es un recuerdo al fin), 
por fin; los científicos pueden investigar un pedrusco que 
no es de aquí (porque la verdad es que investigar siempre 
los mismos tiene que ser un coñazo, con perdón). 
Lo malo es que yo creo que muchos ya se los imaginaban 
así: tan altos, tan fuertes, tan tímidos, tan platillos, tan 
volantes ... Al parecer en la NBA se están frotando las 
manos. En cuanto venga otra riada se abre el mercado 
extraterrestre. Y lo bueno de estos es que, por lo visto, 
tienen una vista para el juego (y para todo) increíble, 
aunque todavía nadie ha especificado donde tienen el 
tercer ojo. 
A ver si después va a resultar que son normales.■ 

Viernes 13 

, l ais,_ 

Si usted tiene un ordenador, ya sea pequeño, ya grande o ya mediano, deberá de seguir una 
serie de normas para que el chisme no enferme con la llegada del frío. 
A saber: manténgale constantemente tapadito con una manta, medíquele según prescrip
ción de su ordenalofólogo, sáquele sólo a pasear al mediodía y exclusivamente cuando 
haya sol. Si usted no cumple estas normas su ordenador podría coger un costipado de 
mucho cuidado. 
Es más, hay un virus maligno que puede afectar a su ordenador. El virus se llama "Viernes 
13" y, por el momento, no hemos podido confirmar si va a seguir los pasos de la película 
que lleva el mismo nombre. No obstante, no se descarta la posibilidad de que, al igual que 
la comedia, llegue a la versión 1.500 y pico.■ 

ALTA PRECISION INDUSTRIA MECANICA 

FABRICACION DE PIEZAS PARA AUTOMOVILES 

Carretera de Toledo, km. 11,800 • Getafe (Madrid) • Teléfono 695 38 58 
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GEMOSA 
C/. MADRID, 121 
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¡INFORMESE YA!OPEL-S 
DEPARTAMENTO DE VEHICULOS DE OCASION 

-VEHICULOS DESDE 6 MESES 

-TODAS LAS MARCAS 

-GARANTIA OPEL 

-TOTALMENTE REVISADOS (40 PUNTOS) 

-SIN ENTRADA 

_:HASTA «60 MESES» PARA PAGAR 

REGALAMOS 
UN RADIO-CASETTE 
(POR LA COMPRA DE CADA VEHICULO DE OCASION) 

PARA CUALQUIER CO.NSULTA DIRIGIRSE A: 
D~ RAFAEL PEREZ BUITRAGO 

OPTO. VEHICULOS DE OCASION 
TELEFONO: 681 69 12 
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Segurado se reúne con 
los empresarios 

de Getafe 
Con el objetivo esencial de 
presentar el programa econó
mico del Partido Popular, José 
Antonio Segurado, n!!'.3 en la 
candidatura al Congreso, y 
Juan Tomás Esteo, nQl 1 de la 
misma candidatura, se reunie
ron con los pequefíos y media
nos empresarios de Getafe. 
Este programa económico se 
puede desglosar en una serie 
de proposiciones que J.A. 
Segurado definió así: "Que
remos crear un sistema com
petitivo y eficaz que cree 
riqueza y empleo, que termi
ne con las profundas desi
gualdades sociales, para lo 
cual proponemos: un presu
puesto global donde el gasto 
público no crezca por enci
ma de la riqueza y una pro
funda reforma fiscal". Más 
tarde se abrió un coloquio en 
el que los empresarios pregun
taron acerca de sus inquietu
des y desconfianzas sobre 
temas como la Banca, para lo 
que Segurado tuvo una res
puesta rotunda:"El PP no tie
ne compromiso patronal ni 
sindical". Afirmó que la Ban
ca no ejerce ninguna influen
cia en el partido, sino que sim
plemente se les pide un crédito 
para financiar la campaña 
electoral y luego se les devuel
ve sin ningún tipo de compro
miso. Los empresarios tam
bién manifestaron el deseo de 
que no sólo en camparía elec
toral se les informe sobre el 
programa de partido sino que 
durante los 4 afíos siguientes 
también se interesen por ellos. 
Respecto a ese tema Segurado 
aseguró que su partido defien
de a la empresa privada,"el 
P.P mira por la privatiza
ción de las empresas públi
cas cuyas actividades pue
dan ser desarrolladas por 
las empresas privadas". 
También manifestó que las 
pequefías y medianas empre
sas son el 80% de la sociedad 

G ET AFE EX PRES 

y que el Partí do Popular quiere 
hacerlas competitivas con 
Europa mediante una serie de 
reglas como: unos costes uni
tarios más bajos, que los con
tratos estén adaptados a las ne
cesidades del mercado y un 
plan de formación para jove
nes, para que vuelva a apare
cer el personaje del aprendiz. 
El acto concluyó comentando 
la situación empresarial espa
fíola, Segurado cree que la 
política económica socialista 
ha tenido luces y sombras, 
piensa que han acertado en 
cuanto a que en estos últimos 
12 meses ha crecido la riqueza 
nacional y la inversión, pero 
también existen muchos dese
quilibrios interiores, como la 
inflación y el paro." Una de 
las principales sombras de la 
sociedad es la desigualdad 
social".■ 

Guillermina Morata 

EL VISOR 

La banda municipal ya tiene su quiosco 

Con un presupuesto de 42 
millones de pesetas se está re
modelando el parqu~ de San 
Isidro, en el cual, además de 
una fuente, se ha inaugurado 
un templete musical, destina
do a que la banda municipal 
ofrezca, durante la etapa esti
val, una serie de conciertos los 
sábados y domingos por la 
mafíana. El alcalde, Pedro 
Castro, que asistió a la inaugu
ración, comentó a Getafe Ex
pres que en este quiosco, ade
más de los conciertos, se van a 
realizar otras actividades 
como: concursos de pintura 
realizados por jóvenes . En el 
transcurso del acto, la banda 
municipal dirigida por Fran-

Manifestación 

cisco Aguado Martí interpretó 
entre otros temas ,"La Cruz", 
"El barberillo de Lavapies" y 
"West Side Story".■ 

ante la Universidad Carlos 111 

Cuando aún no han comenza
do las clases en la Universidad 
Carlos III, ya ha albergado en 
su patio la I! manifestación de 
estudiantes, organizada por el 
.comité de alumnos del institu
to nQ 5. Estos alumnos de Ba
chiller y COU protestaban por 
la imposibilidad de acceder a 
la Universidad, a pesar de 
haber aprobado las pruebas de 
selectividad, o en su defecto 
estudiar una carrera que no 
habían elegido. La solución, 
que ellos proponen, es la crea
ción de nuevas universidades 
para que todos los estudiantes 
puedan elegir las carrera que 
deseen. Todas estas quejas y 
propuestas serán presentadas 

mediante un escrito con firmas 
al rector de dicha Universidad, 
Gregorio Peces Barba .■ 

Enterramiento de la vía 
El Ayuntamiento de Getafe, el 
Ministerio de Transportes y 
RENFE han mantenido una 
reunión tripartía con el fin de 
llevar a cabo un estudio sobre 
el posible enterramiento de la 
vía ferroviaria a su paso por 

Getafe. Durante el encuentro 
no se adoptó ninguna medida 
con carácter vinculante; las 
distintas partes pretenden 
comprobar la viabilidad o in
viabilidad del proyecto .■ 
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Gregorio Peces Barba, Rector de la Carlos 111 

"El pueblo de 
Getafe tiene 
que ser un 
celoso 
guardián de la 
Universidad'' 

Página 12 

Nació hace 51 años en Madrid, soltero y padre 
de un hijo de 14 años, Gregorio Peces Barba 
sustituyó el hemiciclo del Congreso de los Dipu
tados por el "RACA 13" y el Debate sobre el 
Estado de la Nación por la Filosofía del Derecho. 
El pasado 7 de junio se hacía cargo de un vetusto 
acuartelamiento de Artillería y el día 18 presen
taba una renovada Universidad. 

Preg. Una vez que el curso se 
ha puesto en marcha, ¿se pue
de decir que se han cumplido 
todos los plazos? 

Resp. Los plazos de obras siem
pre se retrasan, no conozco nin
guna obra, ni pública ni privada, 
donde se cumplan los plazos , 
pero en fin, con esa observación 
general se puede decir que se ha 
cumplido bastante bien. La 
empresa constructora está ha
ciendo un esfuerzo bastante 
grande y yo creo que todo lo 
necesario para el día 18 va a 
estar. ¿Qué quiere decir "todo 
lo necesario"?, tres edificios y 
la cafetería están a punto . Por 
consiguiente los despachos de 
profesores , biblioteca, aulas y 
yo creo que una cierta zona de 
expansión, incluso el patio de 
lantero , se terminarán, así como 
la cafetería para que los alum
nos, que van a tener unos hora
rios de 9 de la mañana a 5:30 de 
la tarde, puedan comer. 

¿Cuáles han sido las mayores 
dificultades con las que se ha 
encontrado? 

Lo que pasa es que una de las 
ventajas de la condición humana 
es que tenemos una gran capaci
dad para olvidar las cosas malas 
y nos acordamos solamente de 
las buenas. Ha habido periodos 
de dificultad, pero yo creo que 
todos están superados en este 
momento. Hemos recibido la 
visita de las fuerzas vivas de 
Getafe: partidos, sindicatos, 
AA .W , etc. y para mífue enor
memente reconfortante la sor
presa tan positiva que les oca
sionó la visita. Si ha eso añadí-

mas que tenemos el Plan de Es
tudios nuevo, por 1ª vez en una 
Facultad de Derecho española, 
que tenemos unos grupos de 80 
alumnos, que tenemos la posibi
lidad de una enseñanza cuidada 
a través de tutorías, etc; pues 
comprenderá que los pequeños 
problemas de si se ha terminado 
o no una acera, o si falta un 
cristal o tal , están superados. 

La no selección de algunos 
alumnos de Getafe ha causado 
la ira de una parte de la pobla
ción que considera que debe 
tener prioridad a la hora de 
entrar en la Carlos 111 

Están equivocados; Madrid es 
un distrito único y, por consi
guient(t, la residencia es un ele
mento a tener en cuenta.pero no 
es el único. Está también , y es 
lógico, la nota. De todas las 
maneras ésta va a ser una Uni
versidad en la que las carreras 
vana estar muy solicitadas. Este 
año, que es el primero, ya hay la 
mitad de la peticiones que colo
can a la Carlos fil como primera 
opción. ¿Qué ha ocurrido? Hay 
74 alumnos de Getafe, 19 de 
Leganés, JO de Móstoles ... , qué 
se ve ahí. Se ve que hay alumnos, 
especialmente de Getafe y Lega
nés que han pedido como 1ª 
opción la Carlos III , pero hay 
otra serie de alumnos, muchos, 
que la han colocado en 2ª ó 3ª 
opción, que al no tener la nota 
suficiente han venido no por su 
propia voluntad sino por el jue
go del ordenador. Eso supone 
que algunos alumnos han veni
do de zonas, por ejemplo, como 
Arturo Soria . Pero el próximo 
año, si el curso sale bien y las ex-

GET AFE EX PRES 

~ 



___________ l1tt1aeui1t4_ 

"Una Universidad 
en la que la 
investigación, 
la docencia y la 
conexión con el 
medio sean 
integradas" 

pectativas son adecuadas va a 
ver muchos más alumnos que 
van a pedir la Carlos lil como 
primera opción.No obstante, yo 
estoy seguro de que la represen
tación de Getafe es muy impor
tante, porque ya el hecho de que 
este año haya setentaytantos de 
400 supone aproximadamente 
un20%. 

¿Cómo se ha realizado la se
lección del profesorado? 

Se ha hecho una selección pro
visional trayendo a los profeso
res que nos han parecido los 
adecuados en Comisión de ser
vicio, catedráticos y profesores 
titulares. Se ha realizado la se
lección teniendo en cuenta 
nuestros criterios pero teniendo 
en cuenta el criterio de la Aca
demia en cada materia, es decir, 
no hemos traído a ningún profe
sor contra la opinión de sus 
colegas. Y esto será confirmado 
o no será confirmado por la 
oposición que tendrá lugar, 
concurso abierto donde todo el 
mundo se podrá presentar. En 
cuanto a los profesores ayudan
tes, los profesores asociados y 
los profesores adjuntos o interi
nos, se ha hecho un concurso 
público que se ha publicado en 
la prensa y se han seleccionado 
atendiendo a las personas que 
se han presentado y a sus méri
tos. 

Van a contar con la presencia 
de personalidades de la vida 
nacional 

Lo importante para nosotros 
son los profesores normales que 
están aquí todo el día, esos son 
la base y el núcleo de la Univer
sidad, sobre ellos hay que cons
truir la calidad, pero para com-
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pletar esa dimensión hemos 
decidido traer como profesor 
asociado a D . Juan Antonio 
Ortega y Díaz Ambrona y como 
profesor invitado, conferen
ciante, a Landelino Lavilla. Y 
también hemos nombrado el 
primer emérito en Derecho In 
ternacional , es un gran interna
cionalista y diplomático: D. 
Manuel Castro Rial. 

Usted ha declarado que la 
Carlos 111 será una mezcla del 
modelo tradicional español, 
del alemán y del anglosajón. 
¿ Cuál será el resultado de este 
cóctel? 

Le dije porque el modelo tradi
cional español es un buen mode
lo universitario , Salamanca por 
ejemplo, en cuanto al modelo 
europeo continental siempre ha 
sido el alemán y el modelo an
glosajón le podemos cifrar en lo 
que es Cambridge u Oxford, o lo 
que es Harvard en EE.UU. 
Bueno , pues la idea es coger lo 
mejor de_ nuestro modelo y ha-

cer una síntesis de los tres . Una 
Universidad en la que la investi
gación , la docencia y la cone
xión con el medio sean integra
das . Una Universidad que tenga 
una investigación de calidad, 
que dé una enseñama de cali
dad y que ofrezca servicios a las 
personas del entorno sobre la 
base de conferencias, cursillos , 
etc. 

¿La Carlos 111 se podrá aislar 
de los innumerables defectos 
que aquejan a la Universidad 
española? 

Vamos a intentarlo, es muy difí
cil huir de todos los demonios 
familiares, pero vamos a inten
tarlo. 

El Ministro de Educación si
tuó el futuro ratio en 22 alum
nos por cada profesor, ¿es una 
previsión realista? 

En este momento estamos en 
mejor ratio, habrá un profesor 
por cada 19 ó 20 alumnos . 

"Lo que no me gustaría es que se politizase 
y se tomase la Universidad como 
un arma de lucha entre los diversos partidos. 
Todos tenemos una ideología, 
pero hay que mantenerla al margen de este 
tipo de cosas" 

Este tipo de declaraciones 
pueden dar la sensación de 
que existe una clara manipu
lación política en torno a la 
Universidad ... 

No hay que sacar las cosas de 
quicio, lógicamente quienes 
gobiernan y quienes están en la 
oposición ven siempre las cosas 
desde su propia perspectiva e 
intentan apuntarse tanto , pero 
esos son hechos coyunturales. A 
mí eso me interesa poco. Me 
interesa la estabilidad_ de la 
Universidad. Lo que no me gus
taría es que se politizase y se 
tomase la Universidad como un 
arma de lucha entre las diversos 
partidos . Eso habría que evitar
lo y creo que el pueblo de Getafe 
tendría que ser un celoso guar
dián de esta Universidad que 
nosotros vamos a intentar pre
servar. · Todos tenemos una 
ideología , pero hay quemante
nerla al margen de ese tipo de 
cosas. 

¿Logrará ser un ejemplo de 
Universidad? 

Eso es lo que intentaremos.pero 
no me gustan las comparacio
nes . Vamos a intentar mejorar
nos , pero no mirando a los 
demás sino mirándonos a noso
tros mismos .■ 

Gustavo Jerez 

Página 13 



EUROCOR, S. A. 

ALMACEN CORTE DE CHAPA A MEDIDA 

Políg. San Marcos 
C/. G - Parcela C - 22 Ap. Correos, 48 - Getafe 
Teléf. 682 81 82 28.900 Getafe (Madrid) 

lVi1 A ID) 1[ 

EQUILIBRADO de ROTORES 
EJES 
TURBI-NAS 
POLEAS, etc. 

e/. G - Parcelas 23-24 
Polígono San Marcos 

Teléf. 682 16 22 
GETAFE (Madrid) 

.. 



____________ L6cal_ 
Ficha Técnica 

Se aplicará el nuevo Plan de 
Estudios según la LR U 

La Universidad Carlos III va a ser, 
junto con la Facultad pública de 
Derecho de Navarra, la primera 
que va a aplicar el nuevo Plan de 
Estudios que la Ley de Reforma 
Universitaria marca para los estu
dios de Derecho. Según el propio 
Rector de la Carlos III el nuevo 
Plan "se acomoda a las necesida
des reales del momento". No en 
vano, el antiguo Plan de Estudios 
(que de momento se seguirá im
partiendo en el resto de Universi-

dades, tales como la Complutense Aula de 80 alumnos. Jun- · 
y la Autónoma) data de la década to a estas habrá otras de 
de los 50. 200 alumnos 

Primer Curso 
J\. Asignaturas obligatorias 

Derecho Constitucional 
Derecho Público Internacional 
Instituciones de Derecho Civil 
Introducción al Sistema Jurídico 
Economía 
Total horas semanales: 17 (12 teóricas y 5 prácticas) 

B. Materias O[!_lativas 

Análisis sociológico del Derecho 
Derechos Fundamentales 
D2 Eclesiástico del Estado 
Total horas semanales: 6 (3 teóricas y 3 prácticas) 

Despacho de profesores 

Madrid es distrito único universitario, por Jo 
cual el dato prioritario a la hora de la selección 
del alumnado son las calificaciones. 

Procedencia 
de los alumnos 

Madrid 221 
Getafe 074 
Leganés 019 
Alcorcón 015 
Móstolcs 010 
Pinto 010 
Parla 008 
Guadal ajara 005 
Fuenlabrada 003 
Villa viciosa 
de Odón 002 
Villaverde Alto 002 
Pozuelo 002 
Alcalá de 
Henares 002 
Las Rozas 002 
S. Sebastián 
de los Reyes 002 
Torrejón 001 
Ciempozuelos 001 
Majadahonda 002 
El Soto 001 
Aravaca 001 
La Fortuna 001 
Valdemoro 001 
S. Martín de 
Valdeiglesias 001 
Villalba 001 
Torrelodones 001 
Torrejón de la 
Calzada 001 
Alcobendas 001 
Coslada 002 
Aranjuez 001 
Tres Cantos 001 
Santiago de 
Compostela 001 
Baleares 001 
Talavera 001 
Cáceres 001 

Total 398 

CONCESIONARIO DE AUTOMOVILES 
SOLICITA 

VENDEDORES PARA SU DEPARTAMENTO COMERCIAL 
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no es necesaria experiencia 
Teléfono: 696 36 15 
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____________ Local_ 
Inaugurada la nueva sede de la Casa de Andalucía 

Rodríguez de la Borbolla 
y Barranco en Getaf e 

Con motivo de la inauguración de la nueva 
sede de la Casa de Andalucía, José Rodrí
guez de la Borbolla, presidente de la Junta de 
Andalucía, estuvo en Getafe. Con él, y junto 
a Pedro Castro, se dieron cita representantes 
de los distintos partidos políticos, del ejército 
del aire, instituciones sociales y religiosas de 
Getafe y Juan Barranco, ex-alcalde de 
Madrid, que se transformó en la figura de la 
celebración. 

Si se hubiera tratado del inicio 
de la campaña electoral, no 
podría haber sido más brillante, 
y es que las figuras de la reunión, 
reunidas por la apertura de la que 
parece la sede definitiva de la 
Casa de Andalucía, fueron dos 
representantes de la plana ma
yor del PSOE de Andalucía, 
Rodríguez de la Borbolla, y de 
Madrid, Juan Barranco. Pero 
fue este último el que se llevó la 
mayor parte de los aplausos, de 
los saludos y los parabienes de la 
concurrencia allí reunida,en de
trimento de Borbolla, que hubo 
de conformarse con una posi
ción secundaria. 

"La Expo-92 está siendo muy 
importante para Andalucía" 

"En Andalucía, ahora mismo, 
hay un montón de problemas, 
como en todos lados. Quizás 
algunos más agudos. El proble
ma fundamental es el del mer
cado de trabajo, el de encontrar 
la manera de que tantos puestos 
de trabajo que se están produ
ciendo se consoliden y creen 
una situación buena para nues
tra gente", explicó el presidente 
de la Junta andaluza, que parece 
ver el futuro con optimismo, con 
la futura Expo-92 en el camino y 
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todo lo que ella conlleva, desde 
el lavado de cara de Sevilla o el 
tren de alta velocidad, hasta la 
proyección internacional que la 
celebración de dichos actos va a 
significar para una de las regio
nes más deprimidas y con mayor 
número de problemas, algunos 
derivados de condicionamien
tos históricos y otros inherentes 
a su naturaleza geográfica. 
Así mismo, alabó el papel de las 
casa regionales dentro de las 
distintas comunidades o pue
blos españoles, refiriendose a 
ellas como "una magnifica ini
ciativa para defender y proyec
tar la imagen de Andalucía. 
Pienso cada vez más gente que 
tiene claro que Andalucía es 
una tierra en resurgimiento, 
por así decirlo; una tierra que 
aporta nuevas cosas al mundo, 
nuevas ideas, nuevas posibili
dades ... ". 
El tema inevitable era el de las 
elecciones, aunque, quizás por 
no haberse iniciado aún la cam
paña electoral, Rodríguez de la 
Borbolla se mostró un tanto es
quivo, refiriendose a ellas de un 
modo meramente indicativo. 
"Lo único que puedo decir es 
que las noticias que tengo salen 
de los sondeos de los medios de 
comunicación,y en los sondeos 

se refleja una situación de apo
yo al gobierno socialista. Eso 
tendrá posibilidad de seguir así 
si trabajamos todo este tiempo". 

"¡Viva la madre que os parió!" 

El aclamado Juan Barranco, 
reclamado por el público, se vio 
obligado a atender las peticiones 
de éste, que le exigió unas pala
bras. Tras aclarar que su presen
cia, inesperada, era una cuestión 
personal - "estoy aquí como 
paisano y como amigo vuestro, 
a desearos que disfruteis esta 
casa con mucha salud, vosotros, 
vuestra familia y vuestros ami
gos y vuestra familia"-, acabó 
agradeciendo a los asistentes su 
devoción con el grito de"¡ viva la 
madre que os parió!". 
El actual candidato al Senado por 

la Comunidad de Madrid, se 
negó a hablar a las elecciones, 
pero no pudo evitar el establecer 
comparaciones entre su anterior 
cargo como alcalde de Madrid y 
a su futuro como senador: "Yo lo 
que prefiero es ser alcalde, por
que se está más cerca de los ciu
dadanos y, para mí, es un traba
jo más bonito, más gratificante. 
Lo que ocurre es que ser sena
dor es una forma de seguir tra
bajando por la ciudad de Ma
drid". 
El acto finalizó con la degusta
ción de fino y con la alegría de 
los asistentes al acto, que con
memoraron a ritmos sureños la 
apertura de una sede para todos 
los andaluces .■ 

Guillermina Morata/ 
Soledad Galiana 
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____________ Local_ 
La Cooperativa Pablo Iglesias, en la que residen Pedro Castro y el concejal de urbanismo, 
debe 230 millones a la Constructora 

El domicilio del alcalde bajo 
orden de embargo preventivo 

Los domicilios del alcal
de de Getaf e, Pedro 
Castro, y del concejal de 
Urbanismo, Jesús Nei
ra, son dos de los afecta
dos por la orden de 
embargo preventivo fir
mada por la juez Begoña 
Fernández contra 172 -
viviendas de la Coope
rativa Pablo Iglesias del 
Sector 111. La orden 
surge como consecuen
cia de una deuda de 230 
millones de pesetas que 
la Cooperativa tiene 
contraida con la cons
tructora. 

Pedro Castro se ha limitado a 
reseñar ante GETAFE 
EXPRES que "la Cooperativa 
pagará", única opción que 
tiene si quieren evitar el em
bargo. 
La denuncia de la empresa 
Contractor, que construyó la 

Cooperativa, data de 1985. La 
empresa denunció el impago 
de 176 millones de pesetas. 
Cuatro años más tarde la em
presa ha conseguido que 172 
viviendas de esta Cooperativa 
se sitúen en una situación de 
"embargo preventivo" gra
cias a una orden firmada por la 
juez de instrucción número 1 
de Madrid, Begoña Femán
dez. Ahora, la Cooperativa 
tendráquepagarlos l 76millo
nes más los intereses, todo lo 
cual eleva la cifra de la deuda 
a 230 millones de pesetas. 
Tanto Pedro Castro, alcalde, 
como Jesús Neira, concejal de 

1 ,la 
Esquinitaf 

Don Fadrique, 20 Getafe 
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urbanismo, se ven afectados 
por la situación. 
GETAFE EXPRES ha intenta
do contactar con la juez Bego
ña Femández, pero ésta ha afir
mado que no va a realizar nin
gún tipo de declaración al res
pecto. 
García Ayala, asesor jurídico 
de Contractor, ha manifestado 
a este semanario que la única 
solución posible pasa por el 
pago de la deuda y asegura que 
"el procedimiento permite el 
abrigo de los bienes una vez 
reconocida la letra de cam
bio". García Ayala afirma que 
desconocía la relación tanto 

del alcalde de Getafe como del 
concejal de urbanismo con la 
coopertiva afectada, "me es
toyenterando por la prensa de 
estas relaciones", asegura el 
asesor jurídico de la empresa, 
quien ha logrado colocar el 
caso a favor de Contractor. 
La situación de la Cooperativa 
se agrava con motivo del des
gobierno al que está sometida. 
La Junta Rectora abandonó la 
práctica de sus funciones en 
1987 después de un intento 
fallido de dimisión, según 
denuncian algunos socios, un 
grupo de ellos ha intentado 
durante estos tres años que se 
aclare la situación financiera 
de la Cooperativa Pablo Igle
sias que fue promovida por el 
PSOE y UGT. El propio Jesús 
Neira fue directivo de la enti
dad. 
Para García Ayala esta situa
ción no es insalvable, "el pro
cedimiento sigue su marcha, 
tendrán tiempo de 
organizarse''.■ 

Gustavo Jerez/ 
Guillermina Morata 
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Es el único vehículo para llevar todo tipo de vida. 
Una, para todo: La Vanette es el coche total, con lo mejor 
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____________ Local_ 
Los domicilios están declarados técnicamente en ruinas 

Veinte familias 
viven entre grietas 

Hace dos años, el n2 46 de la colonia conocida como "Casas de 
los sindicatos", sita en la Avda. Juan de la Cierva, fue 
declarado en ruina. Ahora, veinte familias siguen viviendo en 
el edificio con el temor de que este se les venga encima, debido 
a lo que califican como "despreocupación institucional ante el 
problema". 

En septiembre de 1987, los veci
nos del portal número 46 del 
bloque 2 de las llamadas Casas 
de los Sindicatos, enviaron una 
notificación al IVIMA, solici
tando la reparación de unas grie
tas que habían aparecido en los 
pisos superiores del edificio. 
Los técnicos y obreros que acu
dieron, dirigidos por el ingenie
ro Santamarfa, descubrieron una 
viga en malas condiciones. Para 
solucionar este problema, la re
forzaron con cemento y situaron 
guías en las grietas, "pero nos 
dijeron que no valía la pena 
hacer reparaciones porque el 
edificio se encontraba en un es
tado ruinoso", 

"Desayunamos 
todos los días con 
una mirada a las 
grietas, por si han 
aumentado 
su tamaño" 

Dos largos años han pasado y, 
desde entonces, las grietas exis
tentes, tras romper las guías, han 
aumentado su tamaño y grosor, 
apareciendo, además, otras nue
vas, que han marcado el edificio 
en sus cinco plantas. Las grietas 
recorren todas las paredes, apa
reciendo algunas en la fachada 
exterior, rodeando el edificio en 
su planta baja e incrementando 
el temor de los vecinos ante un 
posible derrumbe. Algunos in
tentan cubrir las grietas, pero 
"estas vuelven a aparecer en 
menos de dos semanas". 
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Algunos vecinos 
intentan cubrir las 
grietas, pero "estas 
vuelven a aparecer 
en menos de dos 
semanas" 

El miedo se ha incrementado en 
los vecinos tras el derrumba
miento del bloque comercial en 
Valencia. "Desayunamos todos 
los días con una mirada a las 
grietas, por si han aumentado 
su tamaño y, por las noches, 
escuchamos crujir las casas". 
Su esperanza es que les den un 
nuevo piso, donde puedan vivir 
sin temores . 
La mayoría de los vecinos que 
ocupan el bloque llevan en él 
desde su construcción , hace ya 
26 años. Se trata, en su mayor 
parte, de gente de edad, que 
ahora esperan soluciones, que 
no llegan ni por parte del IVIMA 
ni del ayuntamiento. "El IVI
MA dice que no es competencia 
suya arreglar estas grietas y, 
cuando acudimos a pedirles 
soluciones, se pasan la pelota 
los unos a los otros. El alcalde, 
con el que hablamos la semana 
pasada, nos prometió enviar
nos arquitectos, pero aquí no 
ha venido nadie". 
En este caso, las imágenes valen 
más que mil palabras. Estas 
muestran que, en cualquier 
momento, la catástrofe puede 
producirse ante la impasibilidad 
de la burocracia de las 
instituciones.■ 

Soledad Galiana 
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: ENTRADA 

Los Señores p r opietarios de les v iv iendas del b loque rv, oorte.l 6 
en la colonia de Nuestra Señora de l o s Angeles, del munic i ~io de 
Getafe _(Madrid), con e l debido re s peto y c onsideración, 

EXPONEN: 

l g . - Que ~o n fech a 7 de Se ptiembr e de 1. 987 , r e miti e r o n esc rito a l 
IVIMA ( de l que 5€ adjunta fot oc opi a ) 1 exponiend o qu e s e hab í er1 
a bierto gri e tas en alg unas depende mcies de les viviendas de su or _e 
pi edad. 

22 ,- En respue sta a t a l escrito , s e ;-1ersonaron en e l edific io , pu
sier on unos testigos oara a segurarse del estado y e valuci6n de las 
gr i e t a s , y posteriorme nt e e n Noviembre, de 1 . 988 lim::i iaran l a zona 
vie ndo que l a c a usa era que una de les vig as de l e e scele r e estaba 
ccrtade., y tapar on t odo nuevamente . 

311 .- En le ac t ua lid a d s e ha vuelto a ~ r i etar t odo lo r eparedo , y 
lüs grietes c ontinúan creciendo en númer ;:, y t amañc . 

J9 . - En t odas l as ;:Jl anlas ba jas l as iiumeciaU es lleger, e une clt!.Jr-B 
e-~c:.i:·aximada dG un metro y hast a metra y med .:..o , 

SúLICITA: Insoección )' reparaci6 n de lus de.ilas r eferidos en el pl!: 
zc :nC:s urgente pasi ~lE: . 

Es g rac ia qu2 ES;)era n a lcanza:- en Getafe , a d i eci nue v e de.> Se':1':;.E:m

brG de mil novcc ii:;:ntos ochente. y nueve=i. 

::_(~(:~ ,,t'_üi/~ ----~ 

Segunda solicitud de reparación efectuada por los vecinos y pasada 
por registro en el Ayuntamiento 
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_Local=====-=--=--=----=================== 
Félix Pastor, del PP, se perdió y no pudo realizar la "pegada", mientras, Pedro Castro la hacía en Madrid 

El desmadre electoral 
La campaña electoral ha vuelto a romper 
el ritmo de la vida política, tanto a nivel na
cional como local. Los mítines, las decla
raciones fuera de tono, el paseo de los 
políticos de las altas esferas ... , todo se 
revoluciona, todo adquiere dimensiones 
distintas durante unas semanas, después 
todo volverá a la normalidad. Ha comen
zado el desmadre político a la española. 

La tradicional y típica 
pegada de carteles marcó 
el inicio de la campaña 
electoral. Salvo el parti
do socialista que exportó 
a su principal exponente, 
Pedro Castro, a Madrid; 
el resto de las formacio
nes políticas afrontaron 
con renovadas ilusiones 
el comienzo de campaña. 
Pero la ilusión no ejecuta 

y las cosas no siempre 
salen cómo están previs
tas. Félix Pastor, vice
presidente nacional de 
Asuntos Sociales del PP, 
no pudo realizar la pega
da de carteles al perderse 
cuando venía a Getafe . 
Tras una hora de espera 
se decidió reali zar la 
"pegada" a pesar de la 
ausencia . Al parecer Fé-

Leguina critica 
dur3mente a la . . / opos1c1on 

"El CDS no se sabe si es carne o pescado", 
con estas palabras comenzó Joaquín Leguina 
su crítica a ese partido, para lo cual recordó a 
los asistentes la unión del CDS con el PP en 
el ayuntamiento de Madrid, y afirmó que si 
votaban al CDS votaban a un socio minoritario 
del PP. A este último partido se refirió diciendo 
que representan a una derecha con problemas 
porque no se aclaran en el discurso y no saben 
a donde van "es un juego de disfraces donde 
el ejemplo más significativo es Alberto Ruiz 
Ca/lardón" . Respondiendo a las críticas reali
zadas por lU sobre la falta de identidad del 
PSOE, Leguina afirmó que si alguien tiene 
problemas ideológicos en el seno de la izquier
da, es el comunismo, y que el futuro de IU pasa 
por un proceso de entendimiento con el 
socialismo .■ 

G.M. 
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lix Pastor venía por la · 
carretera de Toledo y 
debió de seguir hacia 
Parla, pasándole desa
percibida la presencia de 
Getafe a mitad de cami
no. 
El alcalde de Getafe, 
Pedro Castro, realizó la 
"pegada" en Madrid al 
estar incluido en la lista 
del Congreso de los Di
putados. El partido socia
lista local restó prioridad 
al inicio de la campaña en 
Getafe. 
La coalición Izquierda 
Unida afrontó el inicio de 
campaña con espíritu 
deportivo . Así lo demos
traba el chandal que lucía 
el portavoz de IU en el 
Ayuntamiento de Getafe, 
Adolfo Gilaberte . Mer
cedes Alcalá, de CDS, no 
vestía un chandal, pero sí 
tuvo que reponer fuerzas 
y "tomar algo" antes de 
comenzar la pegada de 
carteles . 

Retahíla política 

La zona Sur de Madrid y 
en concreto Getafe, 
atraerá en estos diecinue
ve :días a importantes 

políticos nacionales. 
Guerra, Segurado, An
guila, Caso e incluso 
Ruiz Mateas desfilarán, 
presumiblemente, por 
los distintos escenarios 
preparados cuidadosa
mente para el desarrollo 
de la campaña electoral. 
Aunque el pasado día 12, 
coincidiendo con la visi
ta de Julio Anguita, José 
Barrionuevo prefirió no 
asistir a los actos que 
tenía programados en 
Getafe, sí se espera la 
visita del vicepresidente 
del Gobierno Alfonso 
Guerra para el jueves día 
19. 
Izquierda Unida será la 
formación políticas que 
más actos realice en Ge
tafe . El día 12 inició SU· 

campaña con un especta
cular acto en el Cerro de 
los Angeles que tuvo 
como principales prota
gonistas a Julio Anguila 
y José Luis Nuñez, nu
mero 4 al Congreso de 
los Diputados. I.U que, 
según las encuestas, es el 
partido político de mayor 
auge en los últimos años 
realizará un total de trece 
reuniones repartidas en 

ocho días. 
El CDS comenzó su pro
grama electoral el día 16 
con la presencia de Ali
cia Can,to de Gregario 
que se presenta como 
candidata número 1 al 
Senado. El principal acto 
será el del día 23 en el que 
se espera, a falta de con
firmación, la visita de 
José Ramón Caso, mien
tras que su presidente 
Adolfo Suarez viajará a 
Móstoles para el desarr.o
llo de su candidatura. 
Entre estos dos mítines 
tendrá lugar el del día 19 
donde se pretende estén 
el número 3 a la presiden
cia, Castedo, y Salvador 
Salort por el Senado. 
El CDS con un presu
puesto que según fuentes 
del partido no alcanza las 
300.000 pesetas presio
nará en temas como el de 
la Universidad, el hospi
tal o las comunicaciones. 
Por su parte el Partido 
Popular tiene prevista la 
presencia de José María 
Aznar en el cinturón in
dustrial de la zona sur 
madrileña .■ 

J. L. Corrochano/G.J. 
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------------Local_ 
Número 4 por IU al Congreso de los Diputados 

José Luis Nuñez: ''No es cierto que no 
hay otra política que la del PSOE'' 

¿Cómo se presenta la 
campaña? 

Creo que es una campa
ña interesante que va a 
estar más condicionada 
que otras porque, ade
más, el momento político 
lo propicia. Hay una 
gran oportunidad para 
cambiar e/juego político 
y el mapa de fuerzas que 
hay en estos momentos . 
La gente se ha dado 
cuenta de ello. 

Su inclusión en el nº 4 de 
la lista al Congreso 
cómo puede repercutir 
entre el electorado de 
Getafe. 

Yo pienso que es una 
sencillez de JU hacia 
algo fundamental para 
nosotros en un pueblo 
que se caracteriza por su 
profunda raíz obrera de 
lucha y por todo un histo
rial que está acumulado 
durante muchos años en 
Getafe. Si salgo diputa
do voy a tener una aten
ción especial a un pueblo 
al que me siento profun
damente unido, tras 20 
años de trabajar en él. 
Creo que /U va a incre-

G ET AFE EX PRES 

mentar los votos en Ge
tafe de los trabajadores 
que nos conocen muy 
bien.porque hemos esta
do muchos años traba
jando juntos. 

Cómo valora la evolu
ción electoral de IU en 
Getafe durante los últi
mos comicios 

/U aparece en el año 86. 
El partido comunista 
tuvo unas votaciones 
muy altas en Getafe, en 
las municipales, donde 
se superó el 30% del 
voto. Una serie de pro
blemas internos y exter
nos provocó una dismi
nución de votos, pero 
hemos ido superando las 
dificultades y corrigien
do errores. Yo creo que 
este nuevo planteamien
to del partido tiene que 
conseguir una alianza 
fuerte entre los partidos 
de izquierda, conseguir 
una izquierda auténtica 
que realice una política 
claramente distinta a la 
del PSOE, y mucho más 
cerca a los problemas de 
los trabajadores, pues es 
una fórmula para supe
rar completamente la 

crisis que tuvimos en su 
día, y conseguir que 
vuelva la confianza en 
nosotros por parte del 
pueblo de Getafe . /U es 
una cosa amplia, más 
que los éomunistas, es
tán también los socialis
tas, republicanos, inde
pendientes ... 

Exponéis el lema: 
"somos la alternativa". 
De alguna Jorma ese es 
el gran reto, no sólo de la 

izquierda, sino también 
de los demás partidos ... 

Nosotros decimos que 
somos la alternativa 
porque así lo entende
mos, porque no es cierto 
la teoría de que no hay 
otra política que la del 
PSOE, y es necesario 
romper de una vez el 
sentido de la prepoten
cia y del monolitismo de 
una política que hasta el 
momento se ha demos-

trado ineficaz, sobre 
todo para las capas po
pulares y modestas del 
pueblo español. En este 
sentido, creo que somos • 
la única alternativa de 
izquierdas que en este 
momento se plantea el 
panorama político espa
ñol. ■ 

Guillermina Morata/ 

Manuela Ortiz 

Julio Anguita expuso el programa 
de IU en el Cerro 

El pasado jueves día 12, Julio Anguita presentó en el Cerro de los Ange
les el programa de su partido, cara a las elecciones. Con un mitin sencillo 
y sin demasiadas alusiones al resto de los partidos políticos, el candidato 
a la presidencia por IU, analizó porcentajes e hizo balance de la actual 
situación económica de nuestro país, la cual calificó en términos de 
desorden e inseguridad. "La economía no es el dinero; es lo que los 
hombres y mujeres fabrican y consumen". Con esta frase, Anguita atacó 
la inversión de las empresas extranjeras e hizo especial hincapié en el 
crecimiento experimentado por el sector de la construcción, crecimiento 
que tiene su contrapartida en la carestía de las viviendas. Sobre el tema de 
la Banca, el "califa" no fue menos contundente en sus palabras, haciendo 
nuevas alusiones a la actuación del grupo socialista. "¿Esto es un progra
ma de gobierno, o un programa de Cantinjlas?". ■ 

G.M. 
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---------------------Flashes de una semana-

Huelga en la ITV 
Los empleados de ITV, Inspección Técnica de Vehículos, 
de Getafe, situada en el km . 15 de la ctra. de Andalucía, han 
protagonizado varias huelgas en protesta por el incumpli
miento del estatuto de los trabajadores. 
Las huelgas, que tuvieron lugar los días 4, 11 y 18, han 
paralizado la actividad de esta empresa que atiende a unos 
400 vehículos diariamente, realizando toda clase de traba
jos: inspección, matriculación, cambios de motor, duplica
dos de ficha técnica, etc. 
Los trabajadores, 77 en plantilla, han denunciado las irre
gularidades que se cometen en relación al estatuto de los 
trabajadores, ya que, según señala el presidente del 
comité,"sólo se han hecho 8 contratos fijos desde que la 
ITV se convirtió en empresa pública, los demás son 
contratos renovados". 

El temor a que no se renueven los contratos en 3 años es el 
principal motivo de la protesta. La Inspección Técnica de 
Vehículos pertenecía al Instituto Nacional de Industria en 
principio; con la creación de las autonomías pasó a depen
der de la Comunidad Autónoma madrileña, concretamente 
a la Consejería de Industria, convirtiéndose desde el 87 en 
empresa pública. 
Unos 37 empleados de la ITV eran fijos ya y se le sumaron 
otros 8 a raiz de la conversión en empresa pública. El resto 
de trabajadores se debate en la duda de la renovación de sus 
contratos, mientras ya han realizado 32 denuncias a la 
Inspección de Trabajo. Esta ha interpuesto denuncias y 
levantado actas aunque, según sefialan representantes del 
comité de trabajadores, "aquf todo sigue igual, ya hemos 
mandado escritos al propio consejero de Econom(a, 
Eugenio Royo, que teóricamente serla el presidente de 
esta empresa dependiente de la Comunidad". 
Los empleados han denunciado incluso el cierre de la 
antigua cafetería de empresa y la apertura de una nueva 
"donde los precios son como si estuvieramos en la Caste
llana". 
Si tras la huelga proyectada para el día 25 no se consigue 
nada, los trabajadores planean comenzar el 1 de noviembre 
una huelga indefinida.■ 

GETAFE EXPRES 

Los antiguos servicios públicos 
al descubierto 

Las obras de la C/ Madrid, que se han extendido hasta la Pza. de 
la Constitución, han delatado y puesto al descubierto los antiguos 
servicios públicos que había en Getafe y que, en la actualidad, 
yacen en la clandestinidad bajo la calzada de la plaza.■ 

El presunto domicilio 
de Silverio Lanza 
retratado 
Un grupo de pintores locales 
montaron sus caballetes en la 
vía pública y pintaron la casa 
situada en el n°18 de la C/ 
Felipe Estévez, que presunta
mente fuera habitada por el 
escritor Silverio Lanza. Un 
grupo de escritores, pintores, 
poetas . . . han firmado un 
manifiesto en contra de la 
demolición de la casa.■ 

~t.M -~-,· Ma!~ 

El hospital de Cruz Roja cerrará 

El hospital de Cruz Roja situado en la Avenida Reina Victoria 
cerrará y los 1500 trabajadores de este centro se trasladarán al 
hospital de Getafe. Este hecho ha desatado la polémica entre los 
trabajadores, que creen que la decisión se adopta exclusivamente 
por una cuestión de reducc ión de costos, y el INSALUD, que 
asegura que el personal saldrá beneficiado con el cambio.■ 
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_TAL CUAL ________________ _ 

ATENCION, OBRAS 
Texto y fotos: Miguel Martín 

El aspecto exterior de Getafe está cambiando. Las licencias de obras para construir 
en el casco antiguo han supuesto el inicio de numerosas obras privadas que se unen 
a las iniciativas municipales. 
Mientras llegan esos modernos sueños inmobiliarios, las obras, por sí solas, se 
convierten en típicas estampas Getaf enses y los habitantes de Getaf e nos acostum
bramos a convivir con las vallas, los escombros, las excavadoras, etc. 

,~ \ ,., 
\:; ,, ~\. . ÍJ~ 

~ \>{)~; 

) 
\ 
" 

El nuevo centro cívico del barrio Centro-San Isidro está situadc 
y sus obras parecen ir a buen ritmo. 

En estos días, la plaza del ayuntamiento parece un 
auténtico poema; cruzarla es una verdadera aventura. 
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Por 
cualquier 
esquina, en 
cualquier 
calle 
cimientos, 
polvo, 
obreros, 
gruas ... 

En una maüana las máquinas de derribo pueden convertir en escombros, antiguos 
caserones. Si las paredes hablasen ..... . 
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_Pueblos~----------
Móstoles 

Aprobado el 
presupuesto 
con 10 meses de 
retraso 

Con 1 O meses de retraso se han 
aprobado los presupuestos de 
Móstoles para este año. El voto 
favorable del PP ha permitido 
aprobar la cifra presentada por 
el gobierno socialista, 5855 
millones de pts, que suponen 
un incremento del 14,42 % res
pecto al año pasado. El voto 
del PP ha sido decisivo ya que 
desde hace unos meses el 
PSOE local perdió la mayoría 
absoluta con el paso de dos de 
sus concejales al Grupo Mixto. 
La corporación espera ahora 

el debate de reprobación del 
gobierno socialista que podría 
realizarse el próximo 24 de 
noviembre. 
Antes de la aprobación del 
presupuesto compareció el 
concejal de hacienda García 
Salinero. Se le reprochó que la 
deuda municipal ascendiera a 
más de 6000 millones de pts ., 
mientras que el concejal de 
hacienda aseguró que la deuda 
no ha sobrepasado los 3480 
millones de pts. y que "los 
gastos han sido realizados al 
amparo del presupuesto pro
rrogado". 
El PP criticó el retraso de la 
aporbación de los presupues
tos, pero voto a favor argumen
tando la urgencia necesaria 
para poner en marcha las in
versiones del Plan Trienal. El 
resto de grupos votó en contra 
y especialmente el CDS criticó 
como "impresentable" El 
presupuesto presentado. 
El presupuesto presentaba un 
aumento de un 29,9% del suel
do de los ediles del equipo de 
gobierno, mientras que el del 
resto quedaba congelado. 
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Ratas y jeringuillas 
en un colegio 

La Asociación de Padres del colegio Miguel de Unamu
no de Móstoles ha denunciado públicamente la existen
cia y proliferación de jeringuillas y ratas en el patio del 
colegio. 
El centro que ofrece asistencia a alumnos con deficien
cias psíquicas y motóricas atiende a más de 150 niños. 
Por su parte la concejalía de obras del ayuntamiento de 
Móstoles se ha puesto en contacto con el colegio para 
realizar los arreglos oportunos en el centro.■ 

Leganés 

Inaugurado el segundo 
tanatorio de la Comunidad 

Ha sido inaugurado en Leganés un tanatorio, el segundo 
de la Comunidad, tras el existente en la capital, cercano 
a la M30. 
Este tanatorio fue adjudicado hace 3 años a la ef!Jpresa 
mixta "Servicios Funerarios Montero S.A." y ha supues
to una inversión de 150 m iliones de pts. Las obras se han 
ejecutado en una parcela de 6000 metros cuadrados y las 
edificaciones ocupan un espacio de 2.200 metros cuadra
dos, entre los que se encuentra un aparcamiento de 120 
plazas.■ 

Campaña contra el 
analfabetismo 

El municipio de Leganés presenta una elevada tasa de 
analfabetismo entre su población . Se calcula que un 
64,68%, 67 .660 personas, según el censo de 1986, esta
rían en situación de analfabetismo funcional, mientras 
que el número de analfabetos absoluto rondaría los 3000. 
Para atajar este problema que según declara el alcalde de 
Leganés, Fernando Abad, "hay que asumir y no ocultar 
porque es una clave de la desintegración y marginación 
social " se pondrá en marcha el plan "Leganés Ciudad 
contrae! analfabetismo". El programa se enmarcará en el 
Afio Internacional de la Alfabetización -1990 que organi
za la UNESCO y contará con un presupuestode4.600.000 
pts. El programa realizará mayor hincapie en el sector 
femenino, uno de los más castigados por el 
analfabetismo.■ 

Parla 

La FSM se 
personará en la 
querella de 
Olayo Carrasco 
La Federación Socialista Ma
drileña se personará, a través 
de sus abogados, en la querella 
presentada por el exconcejal 
socialista de Parla, Olayo 
Carrasco, acusado por IU de 
haber aceptado un soborno de 
3 millones de pts. 
La Agrupación Socialista lo
cal ha hecho público, tras 
quince días de silencio, un co
municado donde se defiende 
la presunción de inocencia de 
Olayo Carrasco y donde se 
ataca duramente a JU . El co
municado niega los hechos 
que se imputan a O layo Carra
co debido a la falta de pruebas. 
El pasado 22 de septiembre IU 
hacia público al pueblo parle
ño el presunto soborno del 
exconcejal Olayo Carrasco 
con la cantidad de 3 millones 
de pts entregadas por el em
presario Rafael Rubio Luna, 
para conseguir la adjudica
ción del servicio de contene
dores. El servicio fue adjudi
cado a otra empresa, CONTE
NUR. Ahora ladenunciadeIU 
se ha calificado por la agrupa
ción socialista local como 
"imprudencia", ya que no se 
ha presentado ninguna prueba 
en el juzgado número 4 de 
Getafe, donde se celebra la 
vista. El grupo comunista 
abandonó el pleno extraordi
nario celebrado en Parla ante 
la demanda desoída de consti
tuir una comisión de investi
gación sobre el tema. El PSOE 
local aprobó una enmienda 
según la cual el portavozdeIU 
tiene 30 días para presentar 
pruebas sobre las acusaciones 
de presunto soborno a Olayo 
Carrasco.■ 

Esther García 
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. Fíat Tipo.Elegido coche del año 1989 

Concesionario Oficial: 

en Europa. 

Autopista Autovisie 

L'.Equipe Quattroruote 

VJ Bilagare Stern 

Sunday Express Magazine 

LORENZO SALCEDO, S. A. 
Ctra. de Toledo, Km. 14,500. Tel. 681 62 63. Getafe. Madrid. 

ABRIMOS SABADOS Y DOMINGOS 
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Ahorra hasta 100.000 ptas. en 
un Diese\ inimitable. 

Traenos tu coche usado y disfruta a cambio de tu 
peugeot 205 Diesel con un ahorro de hasta 100.000 
Ptas. Un Diesel inimitable en mecánica, economía y 

)~_,-t¿t~; 
prestaciones. Por eso es el más vendido entre \os de su clase 
Si estás pensando en un Diesel, decídete por 

-----•• reugeot 205 y ahorra -.... hasta 100.000 Ptas. 

. ·.-:·_· .. :-:··.•:•:•·.•:-:•:•_:··.•:··.· 

------~~~~~f\>:('½ .. 

oterta válida durante este mes. 

GEMOVIL, S.A. 
Calle de Leganés, 23. Tel.: 695 31 82 
Ctra. Andalucía , Km . 14,300 Tel.: 695 73 84 
Avda. de las Ciudades, 1 O. Tel.: 695 23 64 
Centro Comercial Getafe-3 (Sector Tres) GETAFE 

Inimitable . 

tfl) 
~~., .· .. ·.·.··. X:Xi&~?•·-··. :, 

PEUGEOT.!05 
Contigo al fin del mundo. 

. . JI~ 
su conces1onar10 
PEUGEOT TALBOT 
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Carros y Carrete 
Es, ni más ni menos, lo que tuvieron 
que aguantar los componentes del 
C.D. Leganés en su último partido 
disputado en Las Margaritas contra la 
Cultural Deportiva Leonesa. Pepe 
Carrete entrenador de los leoneses, se 
pasó la semana anterior al partido 
haciendo declaraciones en contra del 
equipo blanquiazul. Este entrenador es 
un viejo conocido de la afición por su 
militancia en el Valencia C.F. en 
temporadas pasadas, donde ya dio 
muestras de su contrastada calidad 
como jugador, pero también de su 
dureza en el terreno de juego. Lo vivi
do en el campo de fue transmitido a los 
vestuarios de Las Margaritas en los 
que hubo una trifulca entre el delegado 
del C.D. Leganés y el entrenador ya 
mencionado. Carrete, calificó el par
tido de "difícil" y dijo al final de éste: 
"Ha habido unas entradas muy duras 
por parte del Leganés que en algún 
momento han llegado a ser violenta. 
Esto fue la causa de que nuestros ju
gadores no pudieran culminar los 

contragolpes". Como ven , el ovetense 
no se quedó corto y no conforme con lo 
dicho anteriormente, siguió largando 
por su boquita. Bien es verdad que el 
Leganés es un equipo duro, pero los 
muchachos de Pepe Carrete no eran ni 
mucho menos "hermanitas de la cari
dad". Para cuando vuelvan a Las Mar
garitas, a ver si nos dedicamos a jugar al 
fútbol y a olvidarse de los demás .■ 

Jesús Gil en Getafe 
El presidente del At. de Madrid, Jesús 
Gil, estuvo el miércoles día 11 en 
nuestra localidad, comiendo con nues
tras autoridades deportivas y con el 
alcalde de Getafe. El objeto de la reu
nión era ultimar el proyecto de compra 
del At. de Madrid al ayuntamiento 
de Getafe de los terrenos para la cons
trucción de la ciudad deportiva de este 

club. Parece que es muy factible que se 
llegue a un acuerdo, construyéndose la 
ciudad deportiva en terrenos muy cer
canos al cerro de los Ángeles. Por su 
parte, Pedro Castro declaró que inten
tará conseguir los máximos beneficios 
de uso de las instalaciones para los 
ciudadanos de Getafe.■ 

_, iario desde una grad ~ 
Atletistno 
R.I.P. 

Raúl Castillo 

Y como era de esperar se marcharon. 
Muchos años de victorias y éxitos para 
el atletismo español quedan atrás. La 
cosa está muy clara: el ayuntamiento 
quiere deporte de base y ellos son depor
tistas de élite. Lo triste es que la política 
anda detrás de todo el asunto. Manuel 
Facila, simpatizante del C.D.S. y entre
nador del colegio PP. Escolapios, fue 
quien pulió a estos chicos que hasta hoy 
representaron al atletismo getafense. La 
F.P.D. es el "ayuntamiento deportivo" 
y todos sabemos de que pie cojean allí. 
Por tanto, es muy factible que estas 
convulsiones políticas hayan afectado a 
una cosa tan noble como el deporte, que 
debe estar por encima de todo esto. No 
sé porque no se les deja util izar el mate
rial y se guarda en habitáculos donde se 
pudre, o porque se les llena las pistas de 
niflos que entorpecen su labor de entre
namiento. Si fueran gente mediocre, 
todavía. Pero hemos visto pasar inmuta
bles ante nuestros ojos a la mejor pro
moción de atletas de la historia de Ge
tafe. Ahora que corran las señoras y los 
señores, los niños y las niñas, los abue
los y las abuelas . Descanse en paz el 
atletismo en Getafe.■ 

Paula Gon~alves en el dique seco 

La jugadora del C.B. Tintoretto, Paula 
Da Silva Gon~alves, fue operada el 
miércoles en una clínica de Barcelona 
de una grave lesión con la rotura de dos 
meniscos. La recuperación de Paula 
tardará alrededor de 6 meses. La juga-

GET AFE EXPRES 

dora será sustituida por la alero 
norteamericana Dojuana Carter, com
paflera de Mónica Lattin, procedente 
de la misma universidad que ésta. Espe
ramos la más pronta recuperación para 
la simpática jugadora brasileña.■ 
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Atleta de decathlón 

Juan Antonio Botillo: "El ayuntamiento 
ha roto el atletismo de Getaf e'' 

Se queja de las insuficiencia de instalaciones, de la F.P.D. y de 
no poder participar en la liga nacional, luego, es un atleta de 
Getafe. Juan A. Botillo decide regresar al Tajamar y es uno 
de los 15 atletas que se marchan de Getafe en busca de mejores 
condiciones. Con él, analizamos los problemas del atletismo 
getafense. 

Preg-. ¿Cuáles son los proble
mas que tuviste para practicar 
el atletismo en Getafe? 

Resp-. El primer punto clave 
son las instalaciones deporti
vas. Aqu{, está pensado todo 
para el fútbol y el baloncesto y 
nosotros seguimos con una pista 
que no está homologada. Ade-

más tienen una gran cantidad de 
material deportivo guardado y 
que no te dejan utilizarlo. 

Quizá ellos deseen implantar 
el deporte base 

No es que mequierameterconel 
ayuntamiento, pero es que pa
rece que sólo quiere deporte 

RESTAURANTE 

VENTA DE LAS MERCEDES 

Especialidad en: 

Cordero Asado 
y 

Chuletón de Avila 

Ctra. de Toledo, Km.10,200 
(Junto a estación de servicio) 

GETAFE (Madrid) 
Telef 695 40 02 
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popular y aparentar asi que el 
deporte va muy bien. Sin embar
go, en el atletismo hay que for
marse desde pequeño y tener 
luego una continuidad. La polí
tica del ayuntamiento se basa en 
abandonar a los atletas cuando 
llegan a las edades de 15 ó 16 
años. Ahora mismo, se han que
dado sin atletas y han te nido que 
buscar otro entrenador. 

Desde los clubs de Getafe 
¿Cómo se ve esto? 

Entre los clubs de Getafe existe 
una rivalidad tremenda. En Ge
tafe, hay cuatro clubs y, en vez 
de unirse los cuatro y hacer un 

DISCO BAR 

club apoyado económicamente 
por el ayuntamiento, esán total
mente enfrentados, ya que los 
clubs más débiles, como Satafi, 
Los Angeles y Patronato, sólo 
van a coger dinero del ayunta
miento. 
Sin embargo, el At. Getafe es 
aislado, ya que las autoridades 
piensan que tiene mucho dinero 
y esto no es cierto. 

¿Quién entrena en el polide
portivo de S. Isidro? 

El At. Getafe y alguno del Sata
fi, pero las pistas están abiertas 
para todos los que quieran ha
cer atletismo. 

~ 

Cuestas Altas nº 6 (GET AFE) 

GET AFE EXPRES 
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Seguís entrenando allí 

Si nosotros no nos hemos ido es 
porque aquí no hay equipos lo 
suficientemente grandes para 
que compitan en la liga nacio
nal. Paraestarenestoscampeo
natos hay que quedar entre los 
tres primeros de Madrid y el At. 
Getafe no tiene dinero para fi
char a los atletas claves con el 
fin de acceder a la liga nacional. 
Nosotros tenemos aspiraciones 
más altas y es por eso que me 
voy al Tajamar para competir 
con gente mejor. En cuestión de 
material estaré muy bien ya que 
tienen un consorcio de material. 

¿Habéis tenido algún roce con 
la gente que estuvo entrenan
do con vosotros? 

Hubo la historia esa con el de 
las pesas, que me pareció una 
postura bastante mala, ya que 
somos los únicos atletas que 
competimos fuera de Getafe ... 

Pero, ¿Teneis algún acuerdo? 

Se nos deja entrar los martes y 
los jueves de 20, 00 a 21,00 
horas. Además de esto, la gente 
del fútbol y baloncesto se pone a 
correr por las pistas deteriorán
dolas . Entrenamos bastante 
gente para tener seis calles, La 
sala de pesas es muy pequeña. 

¿Cuál es tu especialidad? 

Yo hago el decathlón, pero an
tes de lesionarme de la rodilla 
sólo hacia altura. El año, pasa
do gané el provincial de decath
lón y participé con la selección. 
Tengo que practicar bastante la 
pértiga y el1500 m.,y en las que 

más destaco son altura, longi
tud y vallas. Este año he sido 
subcampeón universitario. Yo 
noté bastante mi paso de junior 
a absoluto, ya que he subido 5 
cm en estos cinco años debido a 
mi lesión de rodilla. 

Aparte del atletismo ¿Qué 
haces? 

Estudio 3e de Geológicas y doy 

clases en los Escolapios a las 
17, 30 h. dónde tenemos monta
da una pequeña escuela de atle
tismo . Hemos sustituido a 
Manolo que tuvo que marchar
se. 

¿Cuál es tu entrenamiento? 

A principio de temporada lo que 
hacemos es acondicionarnos. 
Luego va una fase de pista cu-

bierta y, cuando empieza el 
buen tiempo, entrenamos al aíre 
libre. Se realiza el calentamien
to, luego la técnica y por último 
la fuerza. 

¿El mundial de Barcelona? 

Estuvo muy mal organizado y 
hubo marcas muy malas. Se 
había pedido el estadio hace 
tres años, pero con el tema de 
las huelgas, les pillo todo a 
medias. La gente corrió como 
pudo y corrieron riesgos, pero 
los atletas de élite ya están acos
tumbrados. 

¿Cuándo termina la carrera 
de un atleta? 

Si te gusta de verdad puedes 
llegar a los 40 años . Se puede 
correr la marathón hasta con 
42 aiios y hacer los lanzamien
tos hasta los 30 y 40 años. 

¿ Cómo ves el problema de los 
técnicos en Getafe? 

Si se quiere mantener una es
tructura buena de atletismo en 
Getafe a nivel provincial y na
cional, se necesitan monitores 
para el nivel base y luego, cuan
do se vayan desarrollando, se 
necesitan pro/ es ores de 
I.N.E.F. En Getafe hay mucha 
gente que podrfa entrenar cha
vales pero no se les paga, y 
nadie trabaja por amor al arte . 
El ayuntamiento lo que ha hecho 
es romper el atletismo de Geta
fe, porque pudiendo tener un 
gran club, tiene cuatro clubs 
pequeños .■ 

Raúl Castillo 

De lunes a viernes le ofrecemos información puntual de Madrid-Sur. 

,e 
CADENARATO 

RADIO GETAFE 
101'8 FM 

GET AFE EXPRES 

Abrimos los teléfonos para que haga la Radio con 
nosotros. 
Cada tarde se pondrá en forma sin esfuerzo: 
RADIO SPORT-SUR DEPORTIVO. 
Madrid, Getafe, Pinto, Fuenlabrada, Moncloa, Mediodía, Villa
verde, Leganés, Parla, El Escorial.. .. más de 100.000 oyentes ya 
nos escuchan. ~ 

Sintonice con la RATO. Seguro que conectamos. 
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Ultiman la preparación para el mundial 

La selección cubana de 
judo entrenó en Getaf e 

Durante 21 días, la selección femenina cubana estuvo 
haciendo una gira por nuestro país. Su objetivo era 
prepararse para el mundial de Yugoslavia. La 
O.D.A.M., con un gran esfuerzo, consiguió traerlos 
una tarde a Getafe. Su entrenador nos acercó un poco 
más al desconocido judo cubano. 

El judo en Cuba es un deporte 
masivo con mucha participación 
y con una gran popularidad 
dentro del pueblo cubano. Este 
deporte se empieza a practicar 
ya desde la enseñanza primaria y 
se continua durante los estudios 
secundarios . El estado cubano 
da todo tipo de facilidades para 
que cualquier persona de cual
quier clase pueda practicar este 
deporte en cuestión. Se intenta 
poner un número considerable 
de profesores que son pagados 
por el estado. 
Durante los 21 días que han esta
do aquí, pasaron por Barcelona, 
Valladolid y Madrid, donde 
nos han contado que les trataron 
muy bien. El entrenador cubano 
nos dice que "se puede decir 
que los españoles son los padri-

nos del judo cubano porque nos 
ayudan mucho". Con esta, es la 
cuarta vez que vienen por tierras 
españolas, utilizando nuestro 
país como campo de entrena
miento. 
La selección cubana también 
frecuenta otros países europeos 
como la R.F.A., Fra_ncia, Bul
garia y Polonia . Según el entre
nador cubano, el mejor judo se 
realiza en Europa. 
La clave del éxito del equipo 
cubano es "el altísimo régimen 
de participación. Todos pueden 
practicar este deporte y se dan 
facilidades a los deportistas de 
élite, ya que, a/fin y a la postre, 
son los que van a representar al 
país." 
La experiencia vivida en 
España la valoran como positi-

va. Piensan que el 
entrenamiento O.D.A.M. es una 
experiencia muy buena que 
deben poner en práctica en su 
nación. En el judo femenino 
cubano, se le da la misma impor
tancia al randori en suelo que al 
randori en pie . Los exámenes 
de cinto negro pasan por el 
competitivo y por el nage-no
kata, al igual que en España. El 
judo cubano es joven, pero ya ha 
conseguido grandes resultados 
en el panorama internacional. 
En 1987 obtuvieron un quinto 

lugar, pero ahora, con más expe
riencia y trabajo, van a intentar 
conseguir una medalla, tarea 
que empezaron a preparar en el 
1983. 
Preguntados por el carácter de la 
judoka cubana, el entrenador 
resaltó que " la mujer cubana 
es muy combativa y aguerrida. 
Es una mujer "guapa". Noso
tros intentamos sacar todo 
esto de ellas y explotar sus 
cualidades al máximo".■ 

R.C. 

- BILLETES FERROCARRIL - ESTANCIAS EN APARTAMENTOS 

- BILLETES AVIÓN - BILLETES DE BARCO 

- BILLETES AUTO-RES - PRESUPUESTOS PARA GRUPOS 
G AT 1J9 - ALQUILER DE COCHES - VIAJES DE NOVIOS 

- ESTANCIA EN HOTELES - ESPECIAL «TERCERA EDAD» 

NUESTRA DIRECCIÓN ES: 

CALLE MADRID, 12 • 
. 695 62 30 - 695 58 74 

TELEFS.: 695 30 46 - 696 15 13 • GETAFE (Madrid) 
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~F=iLJ~c=J 
LA MAS ALTA PRECISli 

Con los procesos de control numérico conseguimos 
la precisión y producción necesarias, 
en las piezas más diversas. 
El control de calidad aplicado a todos nuestros 
fabricados, garantiza la fiabilidad de los mismos. 

m1·W·NS• 
Lapeado de 
diámetros exteriores 
de gran producción. 
Los acabados 
conseguidos son de 
un alto grado de 
calidad. 

Da\?·!11•■ 
¡a~•Nef-W 

Adecuado para 
medianas y grandes 
series de diversas 
piezas cilíndricas 

= como: ejes, bulones, 
pasadores, pernos, etc. 



C)CJc=F==1 
N A SU SERVICIO 

■;1#411i@·M•
■*0;tl:Xm•oo#W 
Tomando como centraje el propio eje de 
la pieza conseguimos la redondez, formas 
y medidas requeridas. 

- ii;t•foh•i 1i111i;t•■ 
Aportación de película de cromo, mediante 
procesos elecrolíticos. Las propiedades de 
este depósito, en cuanto a dureza y 
coeficiente de rozamiento son extremas. 

fll.ili·t•iAAM~••ll•'1i•it•i;\$-il EIR•m-1; ,í•OOJ 
Nuestros motores reconstruidos, responden a 
todas las exigencias de origen. El proceso de 
reconstrucción se lleva a cabo metódicamente, 
en nuestras modernas Instalaciones. 

~ • • • • .,,,._ ~ ~,a , 

ediante esta operación logramos 
la precisión y el acabado exigido 

en cada caso. 

N 
uestro Grupo de Empresas fabrica pie-

11zas y componentes para las empresas lí
~deres de los sectores de: Automoción , 

Naval , Aeronáutica, Petroquímica, Papeleras, 
Centrales Energéticas. Obras Públicas y Bie
nes de Equipo en general . 
Fabricamos sobre plano o muestra las piezas 
más diversas. 
Dentro de nuestro programa de producción en
cajan desde una pieza hasta grandes series. 
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Las pequeñas y medianas empresas conforman la mayor parte del tejido industrial 
de Getafe. Si bien en nuestra localidad se ubican grandes empresas que emplean a 
cientos de getafenses, el peso de nuestra economía lo sobrelleva la pequeña y 
mediana empresa en un panorama poco halagüeño. 

Subsistir en el mercado eco
nómico es un reto diario para las 
pymes que no cuentan con la 
solidez de las grandes empresas. 
Actualmente tomando el pulso a 
la actualidad económica el pa
norama es poco alentador, las 
pymes están frenando su creci
miento. La principal causa es la 
busqueda de estabilidad que 
lógicamente acarrea disminuir 
los riesgos inversores. 
La mayoría de las pequeñas y 
medianas empresas desplazarán 
este ejercicio sus inversiones 
hacia la compra de terrenos, 
edificios y maquinaria, lo que 
indica la búsqueda de la seguri
dad. Este es el handicap de las 
pequeñas empresas que suelen 
tener dificultades para acudir al 

mercado de capitales y a la fi
nanciación bancaria. Precisa
mente el endurecimiento de la 
financiación ajena empuja a las 
pymes a ser más conservadoras 
y evadir el riesgo. 
Si bien el 75% de las pymes 
suelen acabar con resultados 
positivos, las que obtienen 

Tomando el pulso 
a la actualidad 
económica 
el panorama es poco 
alentador, las pymes 
están frenando su 
crecimiento 

ASAMBLEA GENERAL .. ._ ,..,. 

M3;tj~l:I 
COMFEDERACION ESPANOl~ Dt ll\ 
PtOUEAA y MEDIANA EMPRESA 

beneficios suelen tener una 
mediade4 millones de pts. por 
empresa. 

Búsqueda de mayor 
competitividad 

La mayoría de las pymes re
quieren medidas fiscales espe
cíficas, simplificación y de
ducciones a la inversión. Se 
demanda la simplificación de 
las obligaciones formales, 
contables y registrales. Así 
mismo serequiereque no haya 
un tratamiento fiscal distinto 
en las deducciones por inver
sión y que no suponga un trata
miento tributario distinto el 

GETAFE EXPRES 
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acogerse a los regímenes espe
ciales. Estas suelen ser reivindi
caciones habituales de la CEPY -
ME, la Confederación de Peque
ñas y Medianas Empresas. 
La búsqueda de mayor competi
tividad es otro de los grandes 
objetivos que se plantean las 
pymes. Se trata de crear un entor
no adecuado para poder compe
tir en condiciones de igualdad. 
Pero de nada sirve hoy mejorar 
técnicas de gestión, producción 
y calidad si se sobrepasan los 
costes empresariales. 

Generadores 
de empleo 

El mimo de las pymes en nuestra 
economía es esencial ya que son 
importantes generadores de 
empleo, además de ser el motor 
de pueblos como Getafe. 
Pero el panorama es poco hala
güeño, demasiadas trabas admi-

GET AFE EXPRES 

nistrativas, subidas de tipos de 
interés que más que frenar el 
consumo frenan la inversión y la 
maraña de impuestos a los 
empresarios dificultan la activi
dad de las pymes. 
La Comunidad de Madrid está 
ofreciendo algunas salidas para 
mejorar el camino de las pymes. 
Así tiene interés la puesta en 
marcha del CEDIMA, el Centro 
de Diseño Industrial Madrileño, 
que ayudará a las pequeñas 
empresas a utilizar las técnicas 
del diseño para ser más compe
titivas. Por otra parte Getafe a 

Requieren medidas 
fiscales específicas, 
simplificación 
y deducciones a la 
inversión 

Las pequeñas y medianas empresas 
buscan hoy la seguridad. Evaden 
el riego ante el endurecimeinto de la 
financiación ajena. 
Suelen tener dificultades para acudir al 
mercado de capitales 
y a la financiación bancaria 

través de GISA, Getafe Iniciati
vas S.A. (ver nº 47 ), y a través 
del centro de empresas intentará 
que las pymes potenciales pue
dan convertirse en realidad con 
un asesoramiento adecuado.■ 

Esther García 

El IMPI 
El desafío europeo también implica a las 
empresas getafenses que como el resto de 
las pymes cuentan con el IMPI, Instituto 
de la Pequeña y Mediana Industria. 
Este tiene como objetivo elevar el nivel 
competitivo de la PYME española ante el 
reto del mercado europeo. Fundamental
mente basa sus essfuerzos en el llamado 
I+D+D (investigación, diseño y desarro
llo), dando preferencia a los sectores del 
mueble, el juguete, pavimentos y cerámi
cas y sectores como el embalaje y la 
máquina-herramienta. 
Entre las funciones principales se encuen
tra un centro de atención personalizada al 
empresario, un sistema de bases de datos 
para la información empresarial, la '•eu
roventanilla". El IMPI está dirigido por 
Beatriz Muñoz Seca. 
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El rey sueco visita 
INTELSA 
El monarca Carlos Gustavo de Suecia apro
vechó su visita a Madrid para acudir a la 
fábrica INTELSA de Leganés, pertenecien
te al grupo sueco Ericsson. 
La visita del monarca y un grupo de empre
sarios se vio interrumpida por una protesta 
de trabajadores de la factoría. Estos apro
vecharon la visita para denunciar la situa
ción laboral, argumentando el incremento 
de las horas extras y de los subcontratos con 
otras empresas, mientras INTELSA aporta 
el 1 O % de beneficios al grupo Ericsson. 
INTELSA facturará este año alrededor de 
52.800 millones de pts. y cuenta con una 
planlilla de 3.400 empleados.■ 

Ciudad industrial 
creada por 
Alfaro en el sur 

La zona sur madrileña albergará la ciudad 
industrial que creará el grupo Alfaro a lo 
largo de 440.000 metros cuadrados en la 
carretera de Andalucía. La operación ha 
supuesto una inversión de más de 3000 
millones de pts y la negociación con unos 
treinta empresarios. 
La mayoría del terreno estaba en manos de 
pequeños propietarios y de dos grupos 
familiares, de Madrid y Bilbao. Se construi
rán oficinas de siete plantas y naves indus
triales amplias, puestas a la venta a precios 
de 100.000 y 200.000pts. por metro cuadra
do. Se tratará de que se doten de equipa
mientos tecnológicos modernos . 
Cuatro años será el plazo para que se con
cluya este proyecto que reportará unos 
beneficios de 50.000 millones de pts. a 
Alfaro .■ 

GETAFE EXPRES 

Alegaciones a la 3ª 
fase de San Marcos 

El consejo sectorial de Empleo, compuesto 
por representantes de empresarios, sindica
tos y partidos políticos se ha reunido para 
estudiar la puesta en marcha de la 3! fase del 
polígono San Marcos . Se abre ahora el pe
ríodo de un mes para hacer alegaciones al 
proyecto de ampliación. 
Con este motivo el consejo sectorial ha 
solicitado una reunión con el concejal de 
urbanismo, Jesús Neira, para ver el proyecto 
de urbanización y poder alegar . Los empre
sarios han demandado una atención espe
cial para que no se produzcan errores en esta 
nueva fase de San Marcos .■ 

Javier Alvarez Vara presidente de CASA 

CASA construirá el 
ala del avión 
turbohélice de Saab 

Construcciones Aeronaúticas ha obtenido el 
contrato para fabricar el ala del nuevo avión 
turbohélice para transporte regional de la 
compañía sueca Saab Aircraft. 
El contrato se ha firmado en Madrid por un 
valor de 60.000 millones de pts. El acuerdo 
contempla la fabricación de 300 unidades y 
su valor total asciende a 7000 millones de 
pts. La fabricación de las alas se hará mayo
ritariamente en las factorías de Sevilla y 
Cádiz. 
El primer avión Saab 2000 estará listo hacia 
1992, mientras que se podrá entregar a los 
clientes hacia 1993 y tendrá una capacidad 
de 50 pasajeros y será el más silencioso y 
rápido del mercado.■ 

El embajador Toru Ishii y José Manuel 
Rodríguez 

El embajador 
japonés en las 
bodegas Luis Megía 
Las bodegas Luis Megía S.A., adquiridas 
por el Grupo de Empresas Collins, fueron el 
escenario de una comida ofrecida por el 
presidente del grupo, José Manuel Rodrí
guez, al embajador del Japón, Toru Ishii . 
La comida se enmarca en la tradicional 
Fiesta de la Vendimia en Valdepeñas. El 
Grupo Collins ha firmado recientemente un 
protocolo para la exportación de sus vinos al 
país japonés. A la comida asistió también el 
director del Gabinete del Ministerio de 
Agricultura Español , Alberto Galán Ruiz
Poveda .■ 

Cierre irregular del 
centro CEMEISA 

El CEMEISA ha cesado su actividad, ce
rrando sus instalaciones en la C/ Rojas y ha 
despedido a todos sus trabajadores, sin lle
gar a ningún acuerdo con ellos. 
El consejo sectorial de empleo ha denuncia
do las presuntas irregularidades que se han 
podido dar en este cierre, donde se ha despe
dido a los trabajadores repentinamente, si
tuación por la cual estos han pasado al fondo 
de garantía. La empresa había demandado 
tiempo atrás empleados para dar clases de 
informática. 
Se ha pedido a los responsables de promo
ción industrial del ayuntamiento que inves
tiguen el tema y el despido sin cobro. Junto 
a este tema se demandó la investigación del 
cierre de SIRO, tema del que el consejo 
sectorial demandó documentación para 
conocer las subvenciones que recibió de la 
ZUR y las exenciones de pago como licen
cias fiscales, etc.■ 

Esther García 
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Regreso del más allá 

Carmen Arjonilla sigue entre nosotros 
Cuando nos presentamos en el programa "Media noche", con Antonio José Alés, 
el popular locutor sonreía escéptico. Ahora, su estupor debe ser aún mayor tras las 
asombrosas declaraciones de una enferma que ha sido curada, según ella misma, 
por Carmen Arjonilla, quien, después de muerta, ha acudido todos los miércoles 
a tratarla hasta la total curación de un cáncer de útero. 

memoria de la que fue quizás 
la más famosa curandera de 
todos los tiempos y a la que 
dediqué mi libro, en agradeci
miento a m1 propia 
curación.Aunque quizás, la 
mejor reivindicación es el artí
culo aparecido en Diez Minu
tos, que reproducimos a conti
nuación. 
La noticia me llegó desde San 
Sebastián, por boca de Con
chita ( otra persona curada por 
Carmen de un tumor cerebral). 
"¿Habeis visto Diez Minutos? 
Hay un reportaje sobre Car
men Arjonilla que os va a 
dejar perplejos". 

ces, viajes astrales y premoni
ciones de hechos que ella reve
ló con meses de antelación y 
que después fueron escrupulo
samente confirmados y corro

. borados con todo el rigor cien
tífico que se puede aplicar a 
acontecimientos que se esca
pan a todo control. 
Me permito recordarte, amigo 
Alés, que junto a mi testimo-

nio, existen otros como los de 
Fernando del Oso, Tico 
Medina, Amilibia, E. Antón, 
Raúl Torres o Domingo Tru
jillo, por citar sólo unos pocos 
de los periodistas e investiga
dores que estudiaron el caso de 
Carmen Arjonilla. 
Charo Sánchez Bachiller y 
Félix López Neira, en su for
midable libro "Las otras me-

El propio Antonio José Alés, 
acaba de publicarlo en la 
revista Diez Minutos, en su 
número 1.990, del 13 de octu
bre de 1.989. El mismo Anto
nio José que brindó -un poco 
burionamente, seamos since
ros- los micrófonos de Radio 
Madrid, donde acudí con 
Carmen Ar jonilla para hablar 
de las curaciones de que había 
sido testigo y presentar mi 
libro "Una extraña luz" (edi
torial Salas, 1.978) . El mismo, 
supongo que no lo habrá olvi
dado, que tuvo el teléfono 
bloqueado por infinidad de 
llamadas pidiendo ayuda y 
curación (algunas, si hemos de 
creer a los propios interesados, 
se curaron o experimentaron 
mejoría) . El mismo Antonio 
José que me pasó la llamada de 
un eminente médico que criti
có mi defensa de Carmen y mi 
testimonio de curaciones pro
digiosas que había presencia
do mientras recogía informa
ción para mi libro. · 

Es verdad que nos dejó perple
jos . Pero no tanto como a los 
quedudandeestascosas. Y eso 
no quiere decir, ni mucho 
menos, que yo crea a pies jun
tillas cualquier cosa extraña. Y 
muchos menos en el mundo 
del curanderismo, que nos tie
ne acostumbrados a mucho 
fraude. Lo que ocurre es que 
Carmen no fue unamujercual
quiera. Yo he vivido no sólo 
curaciones, sino también tran-

TE VAN A C REER» ] 1 Pmun., P""llc,oa t,,mpo, 

Ahora me veo en la necesidad 
de volver a reivindicar la 

"Escuche una especie de siseo que me despertó y 
allí estaba Carmen, ante mí, mirándome con una 
sonrisa muy bonita, dice Rosario. Luego me habló 
y me infundió esperanza: ''Vendré otras noches 
-me dijo-, siempre a la madrugada de los miércoles, 
y hablaremos. Estoy en un lugar de espera y me 
permiten "regresar" cuando alguien me llama. Sa
narás, ten fe en los que me envían". 
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para continuar su obra de curación 
dicinas" (ediciones Lyder 
S.A., 1.978), dedican un capí
tulo a Carmen Arjonilla, bajo 
el título "Nuestra curandera 
favorita" y recogen cosas que 
ahora, tras su muerte, nos pare
cen reveladoras. 

Preg.- ... ¿Tiene usted miedo 
a la muerte? 

Resp.-No.No le tengo nada de 
miedo . Al contrario , soy feliz 
cuando lo pienso. (. . .) La 
muerte es la libertad ... 

¿Qué piensa que va a encon
trar? 

Otro mundo . 

¿Se lo imagina? 

No es que lo imagine , es que lo 
veo . No quiero ser fantástica , 
pero veo el otro mundo. Es un 
verdadero cambio de vida, o 
mejor dicho, es pasar de la 
muerte a la vida, porque noso
tros, en estos momentos, somos 
los muertos . ( .. .) El otro , el 
Valle de las Sonrisas, es el que 
está esperando. 

Los autores, confiesan: "Lo 
confesamos. Acabamos de 
perder la neutralidad de que 
veníamos presumiendo du
rante todo él libro. Doña Car
men cura. No tenemos la 

CARMEN 
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,\!ASALLAPARA 
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menor duda. Nos ha conven
cido desde el primer momen
to." 
Tico Medina, por su parte, 
escribía en "Hola" el 14 de 
febrero de 1.976: 
"De pronto, en el despacho de 
aquel amigo mío, intelectual 
puro, buen escritor que me fa 
presentaba, Carmen me miró 
a los ojos despacio y me dijo: 
- V a usted a hacer un largo 
viaje, va a recibir ... 
Y me contó media vida futura 
mía. Y después media vida 
pasada". 
Por razones obvias, Tico 
Medina omitió muchos deta
lles que ya hoy, puesto que a 
nadie comprometen, puedo yo 
desvelar. 
Aquel amigo suyo "intelec
tual puro y buen escritor" no 
era otro que Raúl Torres, a 
quien también Carmen había 
curado, viendo en su interior y 
afirmando que, además de los 
dos riñones normales que tiene 
todo ser humano, tenía "un 
tercer órgano que realiza la 
función renal" (repito fiel
mente las propias palabras de 
Raúl). Pues bien, cuando Raúl 
Torres hacía la presentación, 
Tico Medina estaba efectuan
do una llamada, reservando 
billete para un viaje a Extre
madura. Por eso, cuando des
pués Carmen "le miró despa
cio a los ojos y le dijo: va a 
emprender un largo viaje" , 
Tico sonrió y protestó: 
- "No vale; acaba usted de o ir
me reservar el billete. 

- No me refiero a ése. Me he 
referido a un largo viaje. Con
cretamente a Japón. Además, 
regresará usted trayendo a un 
inminente español exiliado. 
Luego volverá a marhar otra 
vez lejos". 
En efecto. Poco después, Tico 
Medina emprendía viaje a Ja
pón . Así mismo, acompañó en 
su viaje de regreso a España al 
inminente historiador don Sal
vador de Madariaga. Luego 
sería destinado a Méjico, 
como corresponsal de TVE. 
Si durante su vida podía hacer 
viajes astrales, desdoblándose 
y separando el cuerpo astral 
del cuerpo fís ico. ¿Por qué no 
habría de serposiblea la inver
sa, cuando el espíritu es más 
libre y se ha despojado de la 
envoltura corporal que lo apri
siona? 
Sé que la polémica continuará. 
El razonamiento cartesiano es 
algo que no admite los hechos 
no comparables con los pará
metros de la ciencia. Pero 
mientras llega el día en que 
todo se abra ante nuestros ojos 
incrédulos, ahí están los he
chos . La que fuera famosa 
curandera, Carmen Arjonilla, 
susurra suavemente al oído de 
una enferma llevado ánimo y 
esperanza a su corazón acon
gojado y le promete una cura
ción que parece haberse efec
tuado. Y tal vez, espera la lla
mada de algún otro necesita
do, para volver desde su Valle 
de las Sonrisas . ■ 

Víctor Manuel Muñoz 

Antonio José Alés, afirma: "He visto el diagnósti
co, los análisis iniciales, las recetas, toda la docu
mentación médica inicial ... y la posterior. La enfer
medad, simplemente, había desaparecido". 
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___________ Cultu1aa_ 
Música 

Qué ha pasado con el pasado 
El 89 ha sido un año pleno de aconteci
mientos musicales, como la vuelta de los 
Who al escenario, el nuevo Lp de Rolling 
S tones ... Y en España, un grupo que ya se 
había ganado un buen número de segui
dores entre los admiradores del tupé, ha 
vuelto a la carga después de dos años sin 
disco en el mercado. Ellos son La Fron
tera, rockeros de tronio y estudiantes de 
la Facultad de CC de la Información, por 
más señas. Rosa de los Vientos es el 
nombre del Lp que nos los ha devuelto a 
la vida. Pero -como esto es una crítica, 

Agenda 
La Casa de Andalucía de Getafe ha orga
nizado el III Certamen de Poesía en las 
modalidades Adulto e Infantil . El plazo 
de admisión de obras finalizará el día 19 
de noviembre, a las 14 horas. Los pre
mios oscilarán entre las 25.000 y 10.000 
pts ., para el 1 º y 2º respectivamente en la 
modalidad de adultos, y serán de 12.000 
y 6.0000 pts. en la modalidad infantil. 

La Casa de Andalucía en Pinto organiza 
el Primer concurso de cante flamenco 
"Villa de Pinto", para todos los aficiona
dos de ambos sexos, en las modalidades 
y estilos de tonás, seguiriyas, soleares, 
tangos o tientos, cañas o polos, bulerías, 
cantiñas, malagueñas, granainas, cantes 
de Levante, peteneras, fandangos,ronde
ñas y bam beras. 
La mencionada Casa de Andalucía reci
birá en su sede al Grupo de Baile Blanca 
Paloma, de Getafe que actuará el día 21 
de octubre a las 20,00 horas . 

José Raúl Díaz Viera, popularmente co
nocido como "El Canario", acaba de 
lanzar un nuevo libro que viene a engro
sar su vasta producción. El libro se titula 
EL ISLEÑO CORRIENDO, y el autor 
presenta de forma novelada la historia de 
una gran romance amoroso. 
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voy a criticar-, su vuelta no demuestra 
que en este tiempo se hayan aclarado 
sus ideas, más bien se han enturbiado. 
Si en sus anteriores discos existía una 
línea a seguir apreciable en todas sus 
composiciones, en este no se sabe muy 
bien por donde van. Tres o cuatro temas 
se salvan de la quema, porque los demás 
no suponen más que una decepción . La 
elección del single ha sido acertada, 
porque El L(mite es, con mucho, lo 
mejor del disco . ■ 

Libros 
Y a mi sobrino 
Albert ... 

S.G. 

El título completo es "Y a mi sobrino 
Albert le dejo la isla que le gané a 
Fatty Hagan en una partida de pó
quer". El nombre del autor también es 
engañoso ya que David Forrest es la 
unión de David Eliades y Robert Fo
rrest, un periodista y un editor ingle
ses. 
A partir de quí, la narración, la novela, 
con ser una inversión, es más real que 
el título o el autor. 
Este libro se publicó por primera vez en 
1.969 y denota los acontecimientos 
mundiales de la época. Pero se tratan 
en clave de humor y uno puede refle
xionar sobre los rusos y los yankis entre 
sonrisa y sonrisa con ese humor inglés, 
tan irónico y bien comercializado. 
La historia, más o menos, trata de un 
pequeño montículo entre Gran Bretaña 
y Francia en el Canal de la Mancha, 
propiedad por herencia de un jóven; 
repentinamente un barco accidenta en 
dicho peñasco y desata una crisis inter
nacional saldada con la compra de la 
mitad de la isla por los rusos y la otra 
mitad por los americanos, a partir de 
ahí todo es posible, ¿no?.■ 

Miguel Martín 

,Uaii 
tJ 
'J)ato"1ita, • 

A partir de esta semana TVE nos ofrece 
un nuevo ciclo dedicado a un actor, 
una serie de películas de Montgomery 
Clift, el angel caído de Hollywood. 
Monty Clift encarnó al mito en progre
siva autodestrucción; de admirado por 
ellos y ellas pasó a la espiral de las 
drogas y el alcohol hasta su misteriosa 
"muerte natural". Su rostro fue fiel 
espejo del deterioro físico y espiritual 
que sufrió. Del teatro pasó al cine, 
iniciándose muy joven en "Río Rojo" 
con John Wayne, película que tendre
mos oportunidad de ver en el ciclo. 
Posteriormente emprenderá una carre
ra meteórica que le llevará a colaborar 
con Humhprey Bogart, Marlon 
Brando, Elizabeth Taylor, una de sus 
mejores amigas , y prestigiosos direc
tores como Howard Hawks, William 
Wyler, John Huston o Mankiewicz. 
Estuvo dos veces a punto de lograr el 
Osear en 1948 por "Angeles pérdidos" 
y en 1961 por "Vencedores y venci
dos", pero ambas veces se le fue de las 
manos al igual que se le fue la salud a 
partir del grave accidente sufrido en 
1956. 
Comenzó entonces la autodestrucción 
de uno de los mejores actores del cine, 
de aquellos a los que les sobra el diálo
go porque llevan el arte en la mirada .■ 

E.G. 
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_1,o~o, __________ _ 
Carretero se la juega en las Ventas 

Manolo desaparece, ha roto con Triguero 
El próximo día 22 de Octubre es una fecha 
importante, yo diría que muy importante, 
para José Antonio Carretero; torea la última 
corrida de la temporada de las Ventas. Tras 
una temporada anodina, el torero de Madri
dejos afincado en Getafe, tiene que jugarse
la. De este festejo puede depender su futuro 
como matador. Pero, ¿tan importante es para 
José Antonio esa corrida, la última de la 
temporada en Madrid? Para este crítico no es 
que sea importante, sino es que es trascen
dental. 
Carretero es un diestro que cae bien en la 
casa Chopera y esto se demuestra por las 
muchas oportunidades que el bueno de 
Manolo Chopera le ha dado en Las Ventas. 
No crea, querido lector, que D. Manuel se 
porta como se ha portado con Carretero con 
todos los toreros que empiezan. Lo más 
normal es que torean una vez y se olviden de 
ellos. Yo conozco pocos casos, por no decir 
ninguno, que tras fracasar en las Ventas, se le 
ha dado otra oportunidad, y menos en la 
misma temporada. Pues a Carretero esta 
temporada le van a dar dos oportunidades, 
dos. 
¿Es justo dar a Carretero esta segunda opor
tunidad? No quiero entrar si es justo o no; 
para algunos lo será para otros no lo será. Lo 
que tiene que hacer Carretero es aprovechar 
definitivamente esta oportunidad, él sabe 
bien que puede ser la última que le dan en 
Madrid tan fácilmente y ésto puede ocurrir si 
no sale como empresa Madrid Toros S.A. 
Un torero que haga la temporada de Carrete
ro este año no dura tres temporadas segui
das . Pero no dura porque él mismo se cansa, 
se desanima, pierde la ilusión,etc . 
Yo no quiero dar consejos, pues esa no es mi 
misión, además creo que él tendrá personas 

de confi anza que le asesoran. Pero, sin que 
sirva de precedente, me voy a atrever a darle 
uno: José Antonio, ¿recuerdas el primer año 
de alternativa? Seguro que sí. ¿Recuerdas 
una corrida en Las Ventas, en San Isidro? 
¿recuerdas que te tiraron para atrás un toro 
por cojo? ¿Recuerdas como toreastes? Pues 
yo, Julian Zarzosa, si recuerdo esa corrida, 
pero sólo recuerdo de ella tu faena a ese toro. 
Un toro terrorífico . Un buen aficionado sabe 
que cuando se usa para los toros de Isaias y 
Tulio la palabra terrorífico, esto conlleva: 
pitones que meten miedo hasta en las anda
nadas, toros que no se dejan torear, toros to
billeros y demás características que pueden 

llevar al torero a la enfermería en cuanto se 
descuide. En ese día, vía un Carretero bulli
dor, con ganas, valiente; en resumen, jugán
dose la vida. 
Ten por seguro, José Antonio, que puedes ser 
la fecha de tu despegue definitivo. Tú sabes 
torear como para estar anunciado en la mayo
ría de las ferias de esta "piel de toro". No te 
puedes conformar con torear en plazas de 
pueblo, porque eso sólo dura un corto tiempo 
y luego viene lo que tú sabes o, por lo menos, 
lo que me imagino que tus mentores te dirán 
todos los días. 
Todo nuestro apoyo, el de la afición de Geta
fe, estará ese día contigo. Todos tenemos que 
ir para ver salir a nuestro José Antonio cami
no de Alcalá. 
Porque lo que no puede ser es que te canten 
eso que dice" ... para que te metes si no sabes 
torear ... ", después de tu actuación. Lo que te 
tienen que cantar es esa otra que le cantan al 
maestro Marcial. 
"Carretero, eres el más grande". 
Suerte, maestro, que además la necesitas, y 
mucho" ■ 

Manolo, ¿dónde estás? 

Manolo no está en Getafe, en su Getafe. 
Parece ser que ha roto con su apoderado 
Felipe Triguero. Según he podido saber, de 
fuentes bien informadas, la ruptura viene por 
el enfado de Manolo por no tomar la alterna
tiva este año. Manolo se cree engañado. No 
quiero entrar más en profundidad hasta cono
cer los motivos de esta inesperada separa
ción, por boca de sus protagonistas. ■ 

Julian Zarzosa 

Materiales de Con·slrucción CORTES 
AZULEJOS· - PAVIMENTOS 

EL GRES más BARATO 

EXPOSICION Y VENTA: 
Reina Victoria, 18 Macarena, 21 
Teléf. 698 23 80 · PARLA (Madrid) · Teléf. 699 50 50 
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CUESTION DE SUERTE, 

SINO DE IMAGEN, 
IMPACTO ........ . 
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GETAFE EXPRES 
Aplica estos factores correctamente. 

¡¡Aprovechese de una publicidad 
eficaz!! 
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-~-------f.,1tilo f.~p►e,_ 

Es un apasionado 
del encanto de los 
niños, a los que 
gusta de inculcar 
la doctrina 
católica a través 
del contacto 
y el afecto 

Don Luis nació un mes de febrero del año 
1.931 en Beniel, pueblo de rafees árabes de 
la provincia de Murcia. De familia humilde 
y numerosa, asegura haber adquirido un 
compromiso con la vida desde los primeros 
años de su infancia, dando testimonio de una 
sociedad que se encontraba entonces en la 
más triste miseria. Cree confiar más en la fe 
de nuestros días que en la de aquellos tiem
pos, porque hoy la lucha es más dura y la 
Iglesia se yergue como un "contrapeso para 
la vida". Para él, los sacerdotes de hoy "ya 
están de vuelta", pero reconoce la escasez 
de éstos, la cual bien podría traducirse en 
términos de pobreza. Le gusta llamar a cada 
cosa por su nombre y no escatima palabras a 
la hora de poner calificativos; se considera 
progresista, pero no "progre" y se autodefine 
como un "cura moderno,pero con pruden
cia". Quizás hayan sido la combinación de 
esos dos rasgos de su carácter los que le han 
permitido ampliar su estancia en la Magda
lena, ganándose la confianza de todos aque
llos que han llegado a él envueltos en la duda. 
Es un apasionado del encanto de los niños, a 
los que gusta de inculcar la doctrina católica 
a través del contacto y el afecto. Las críticas 
-unas veces más duras que otras- le han 
hecho afianzarse en su camino y, como él 
mismo reconoce,"mejorar y andar con pies 
de plomo". Dedicado plenamente y sin 
ambición a la Iglesia, asegura -con tristeza
dejar un tercio de su vida en Getafe, y siente 
no tener otra opción que abandonar la parro
quia. Cree haber llegado al corazón de todos 
los que le han seguido y haber sido partícipe 
del entusiasmo y la aportación que muchos 
de sus feligreses han hecho a la Magdalena. 
Esta es, para don Luis, importante, ya que sin 
ella sería imposible sacar adelante la infraes
tructura de la iglesia."El signo más seguro 
de que una comunidad te acepta es cuando 
la comprensión llega al bolsillo". 
No realizó sus estudios en Madrid, pero 
pertenece a la diócesis de la capital. El Ba-
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chillerato lo llevó a cabo en Valencia y sus 
recuerdos de aquellos años se traducen en 
una especial admiración por la gastronomía, 
decantando sus gustos culinarios hacia la 
paella. Antes de llegar a la Magdalena fue 
coadjutor en dos parroquias, la de San Bias 
y la de Villaverde Bajo, y su primera expe
riencia como párroco fue en Cenicientos. 
Como hombre, le gusta ahondar en lo más 
profundo de los sentimientos; como sacer
dote, prefiere la "fe difícil" -cita a Santa Te
resa- por ser más complejo el camino que 
lleva a ella. 

La Magdalena, 
signo emblemático de la ciudad 

Llegó en el 71, y seis años más tarde moría el 
párroco don Rafael, quien depositó en él 
"confianza y conocimiento". En el 79 tuvie
ron lugar de su mano los primeros cambios 
en la parroquia; se adquirieron nuevos ban
cos y reestructuraron imágenes y vidrieras, 
acomodando todo ello al conjunto escultóri
co del templo. El ayuntamiento donó, hace 

"La Iglesia hace 
bastante poco 
por esta sociedad 
de marginados 
y etiquetados" 

algún tiempo, un equipo de megafonía, valo
rado en casi medio millón de pesetas, y que 
es el que actualmente da sonoridad a la 
iglesia. 
Don Luis reconoce que la Magdalena es una 
parroquia pobre, y el dinero que consiguen 
para sufragar los gastos -procedente la 
mayoría de la celebración de ceremonias- no 
da para mucho, pero él sigue insistiendo en 
su ánimo por ayudar a fomentar la riqueza de 
espíritu de los hombres. "Hay ricos que son 
pobres,y pobres que son ricos". Con la con
fianza que le caracteriza, afirma que mucha 
gente de Getafe tiene "la gran virtud de 
hacer sentir lo que sienten", y ese senti-

. miento es una devota admiración por lapa
trona de los getafenses, la Virgen de los 
Angeles . 
"La Iglesia, como jerarquía piramidal, es 
insobornable; en ella no caben ni democra
cias ni nada". Con esta frase, don Luis cierra 
el capítulo de la intransigencia que durante 
siglos ha sido el pilar del estamento eclesiás
tico. Con respecto a ciertas cuestiones plan
teadas por la iglesia, mantiene una postura 
prudente, siempre dentro de los límites que 
su posición le impone. Aún así, se atreve a 
emitir un juicio estricto sobre el tema. "La 
Iglesia hace bastante poco por esta socie
dad de marginados y etiquetados". Siempre 
preocupado por la participación como ele
mento esencial para la conquista de la fe, 
considera que todos aquello que se autodefi
nen como "cristianos comprometidos, de
berían trabajar más por su cuenta". 
Don Luis ha celebrado cientos de misas y 
casado a cientos de parejas. Sobrevive en 
este mundo de autarquía y constreñimiento 
gracias a la Palabra de Dios, que seguirá 
gritando al viento mientras pueda. Su nuevo 
destino le llevará en la misma dirección que 
hasta ahora, pero siempre por el camino -
para unos más fácil que para otros- de la Fe. 

Manuela Ortiz 

rági~a 49 



_Ocio_---:--------------
FRASES CELEBRES 

"Nadie es más que otro sino hace más que otro" 
Ramiro de Maeztu 

"Amamos siempre a los que nos admiran, pero no siempre 
a los que admiramos" 

La Rochefoucauld 

"La adversidad tiene el don de despertar talentos que en la 
prosperidad hubiesen permanecido durmiendo" 

Horacio 

"La improvisación es la piedra de toque de la agudeza" 
Moliére 

FARMACIAS • 
DE GUARDIA 

(la que consta en primer lugar permanece abierta 
durante todo el día, la segunda cierra a las 10 de 
la noche) 

Día 19 C/ Zaragoza, 12 y 

C/ Jiménez e Iglesias, 1 
C/ Cervantes, 5 y 

C/ Sánchez Morate, 11 
Día 20 

Día 21 
Día 22 

C/ Madrid, 48 y C/ Córdoba, 2 
C/ Granada, 3 y 

Día 23 

'Día 24 

Día 25 

C/ General Pingarrón, 9 
Avda. de los Angeles, 9 y 
C/ Garcilaso, 42 
C/ Alicante, 4 y 
C/ Pintor Rosales, 2 
C/ León, 6 y C/ Maestro Bretón, 19 

TELEFONOSDEINTERES 

Ayuntamiento: 
Policía Nacional: 
Policía Municipal: 
Protección Civil: 
Bomberos: 
Correos y Telégrafos: 
Juzgado n'll: 
Juzgado n'l2: 
RENFE: 
Autobuses Urb. del SUR: 

695-03-04 
695-80-44 
681-33-62 
682-19-12 
696-07-08 
695-47-17 
682-98-17 
682-03-13 
695-82-94 
695-24-70 

CRUCIGRAMA 

1 

2 

3 . 
4 

5 

6 

7 

8 

12345678 

HORIZONTALES._:_1: Echar témpanos a las colme
nas. 2: Oue niegan la existencia de Dios. Matrícula de 
León. 3: Hogar. Hembras de los osos. 4: La cama grande. 
5: Hacer un drenaje. 6: Bahía, ensenada. Pronombre 
demostrativo, femenino. 7: Asociación de Pilotos (siglas) . 
Poseed. 8: Desafiadora . 

VERTICALES.-1: Agujerear. 2: Nombre de letra 
griega. Tabaco en polvo. 3: Voluntad, arbitrio. 4: Río de 
Italia . Renta anual. 5: Enseña alguna cosa. Abreviatura de 
"editor". 6: Sosegado. 7: Alero del tejado. Ente . 8: Fami 
liarmente, muy salada, simpática. 

SOLUCION AL CRUCIGRAMA 
DEL N2 ANTERIOR 
HORIZONTALES: l. Beatriz.-2. Casta. Rol.-3. l. Tila. 
01.-4. Mecano. A.-5. Tifón. Sin.-6. Acá. Te. nU.-7. Pande
ro. R.-8. A. Id. Aeta.9. Madonna. 
VERTICALES: l. CI. Tapa.-2. Ba. Mica. M.-3. Estefa
nía.-4. Atico. Ddd.-5. Talante. 0.-6. R. A n. Eran.-7. Ir. Os. 
oeN.-8. Zoo. In. Ta.-9. Llanura. 

SOLUCIONA 1 Localizar los nombres de 
LA SOPA DE LETRAS diez adornos femeninos 

p C D H J L AME DA I D A ~1 
ESUW L E G H I K O M N 
S F H A L e p R e L T V pi 
T N O N 1 O X Z L O B r. E 

T V 1 T L F IHPRTN 
O R N G N J L U E B D 

A A C O L L A R 1 
1 B e GNNOASOSE 

D R 1 R T U Z W E Y A N 

R 1 R A E A C E R G I T 
A R D GRKMNARSE 

P V E N r F I n r, B A T E N I E P S 

CENTRO MEDICO "MABHAKTI" 
(EL SISTEMA DE TRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA MEDICINA ORIENTAL) 

ACUPUNTURA, MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDICINA NATURAL HOMEOPATIA REHABIUTACION, OBESIDAD, 
TRATAMIENTOS PREVENTIVOS DE LA VEJEZ; MACROBIOTICA, SEXOLOGIA, RECUPERACION FISICA, PREPARACIONAL 
PARTO SIN DOLOR, CON EL MAS MODERNO Y EFICAZ DIAGNOSTICO ELECTRONICO DE LA MEDICINA ORIENTAL Y EL 
METODO MAS COMPLETO DE ADELGAZAMIENTO. -

Avda. Glbraltar,_1_, 12 B GETAFE PREVIA PETICION DE HORA AL 681 93 19 
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MIS TER BI.ACK: Juevr s, viernes, sábado y domingo tarde 

Avda. Juan de la Cierva, 30 (Getafe) 

ALIEN: Viernes tarde, 
Sábado y domingo tarde y noche 
C/ Castillejos, 25 (Fueblabrada) 




